МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА № 3 УСТЬ-КУТСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

666780 РФ, Иркутская область, г. Усть-Кут, ул. Щорса, 47

тел./факс: 8 (39565) 5-42-03 E-mail: mousosh3ukmo@yandex.ru

СОГЛАСОВАНА

Начальник Управления образованием

Усть-Кутского муниципального образования

образованием в А.В. усть-Малынев А.В.

22» (3 ОБРА 2025 НОГО

СОГЛАСОВАНА?

Родительским комитетом

МОУ СОШ №3 УКМО

(протокол № 2 от 20.01.2025г.)

УТВЕРЖДЕНА

Директор МОУ СОШ №3 УКМО

Савык Л.И.

Приказ № 14-о/д от 17.01.2024г.

Программа развития

муниципального общеобразовательного учреждения средней общеобразовательной школы №3 Усть-Кутского муниципального образования на 2025 – 2029 годы

Содержание

1.	Паспорт Программы развития	3-5
2.	Информационная справка образовательной организации	6-14
3.	Проблемно-ориентированный анализ текущего состояния организации	
	3.1.Результаты самодиагностик, установление уровня достижения результатов	15-126
	3.2. Описание дефицитов по каждому магистральному направлению	127-137
	3.3. Анализ текущего состояния и перспектив развития школы	138-146
	3.4.SWOT – анализ потенциала развития школы	147-154
4.	Ожидаемые результаты реализации Программы развития	155
5.	Механизмы реализации Программы развития	156
6.	Сроки и этапы реализации Программы развития	157
7.	Критерии и показатели оценки реализации Программы развития	158-159
8.	Дорожная карта реализации Программы развития	160-189
9.	Контроль реализации Программы развития	190

Паспорт программы развития

IIaci	торт программы развития					
Полное наименование организации	Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Кутского муниципального образования Иркутской области (МОУ СОШ №3 УКМО)					
Документы, послужившие основанием для разработки программы развития						
	№ 996-р. 10. Письмо Минпросвещения России от 11.05.2021 № СК-123/07.					
Цель программы развития	Создание равных условий для получения каждым обучающимся доступного качественного образования и обеспечения единого образовательного пространства для каждого обучающегося через					

	формирование благоприятного школьного климата, развитие современной здоровьесберегающей, мотивирующей образовательной и воспитывающей среды, активизацию учебной, интеллектуальной, творческой, профориентационной и социальной деятельности, направленных на формирование традиционных духовно-нравственных ценностей, сохранение образовательного суверенитета страны.
Комплексные задачи программы развития	1. Расширить образовательные возможности для учащихся через создание условий получения образования, его индивидуализации в соответствии с потребностями и возможностями обучающихся. 2. Создать востребованную воспитательную систему для реализации современной молодежной и профориентационной политики. 3. Создать систему сетевого взаимодействия со спортивными организациями, вузами, организациями сферы культуры, чтобы расширить перечень предлагаемых услуг и повысить качество уже оказываемых, помочь учащимся в выборе будущей специальности, подготовке к поступлению в вуз. 4. Цифровизировать систему управления образовательной организацией, в том числе документооборота. 5. Оптимизировать систему дистанционных образовательных технологий, электронного обучения с целью повышения эффективности их использования 6. Повысить безопасность в организации в отношении детей и работников, посетителей. 7. Перейти на высокий уровень соответствия модели «Школа Минпросвещения России»
Планируемые результаты реализации программы развития	1. Обеспечивается качество общего и дополнительного образования, соответствующего ФГОС, ФОП, социальному заказу, возможностям и потребностям обучающихся. 2. Организована профориентация с использованием сетевого взаимодействия образовательных учреждений. 3. Стабильные положительные результаты, достигнутые обучающимися, по итогам прохождения государственной итоговой аттестации и внешних процедур оценки качества образования. 4. Сформирована готовность выпускников школы к дальнейшему обучению и деятельности в современной высокотехнологической экономике и быстро меняющихся условиях. 5. Выросло количество и масштабы социально-позитивных инициатив со стороны обучающихся. 6. Педагоги овладели цифровыми ресурсами, необходимыми для успешного решения задач современного образования в условиях ФГОС. 7. Создана эффективная система информационного обеспечения образовательного процесса.
Сведения о разработчиках	Рабочая группа, утвержденная приказом МОУ СОШ №3 УКМО от 20.11.2024 года №343-о/д «О разработке Программы

	развития МОУ СОШ №3 УКМО на 2025-2029 гг.» Руководитель рабочей группы: Савык Людмила Ильинична, директор МОУ СОШ №3 УКМО Секретарь: Сабитова Анастасия Георгиевна, секретарь учебной части МОУ СОШ №3 УКМО
Период реализации программы развития	С 2025 года по 2029 год — 5 лет
Этапы реализации программы развития	I этап — 2025 год; II этап — 2025-2028 годы; III этап — 2029 год.
Порядок финансирования программы развития	Средства субсидии на муниципальное задание. Целевые субсидии.
Контроль реализации программы развития	Рабочая группа осуществляет мониторинг эффективности реализации программы развития. Отчетная дата — май каждого года. По итогам ежегодного мониторинга заместитель руководителя рабочей группы составляет аналитический отчет о результатах реализации программы развития. Корректировку программы развития осуществляет директор МОУ СОШ №3 УКМО.

Информационная справка об организации

Сведения об организации

Муниципальное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Кутского муниципального образования Иркутской области (МОУ СОШ №3 УКМО) (далее — школа, организация) создана 1954 году. Учредитель: Управление образованием Усть-Кутского муниципального образования.

Лицензия на право ведения образовательной деятельности: серия 38Л01 № 0003016, выдана 10.12.2015. Свидетельство о государственной аккредитации: серия 38А01 №0001298, выдано 29.04.2016.

Школа расположена по адресу: 666780, Иркутская область, г. Усть-Кут, ул. Щорса, 47. Телефон: 83956554203. Электронный адрес: mousosh3ukmo@yandex.ru Официальный сайт: https://sh3-ustkut-r138.gosweb.gosuslugi.ru

Сведения об обучающихся

Количество обучающихся по уровням образования

Уровень образования	Количество обучающихся				
	Всего	Детей-инвалидов			
Начальное	65	3	2		
Основное	105	17	4		
Среднее	21	0	1		

Краткая характеристика организационно-педагогических условий.

В структуру школы входят:

- органы управления директор, совет родителей, общее собрание (конференция) работников, педагогический совет;
- структурные подразделения библиотека, пищеблок, отдел кадров, психологическая служба, спортклуб, школьный театр, музей;
- иные объединения методические объединения учителей гуманитарного и естественно-научного цикла, психолого-педагогический консилиум.

Реализуемые образовательные программы:

- основные образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования;
- адаптированная основная общеобразовательная программа для детей с умственной отсталостью (интеллектуальными нарушениями);
- программы дополнительного образования и внеурочной деятельности по следующим направлениям:

- 1. Медиацентр
- 2. Финансовая грамотность
- 3. Спортивное ориентирование
- 4. Театральная студия и 3D декорации
- 5. Шахматы
- б. Открывая мир
- 7. Игры разума/Элементариум
- 8. Волонтерский отряд «Синяя лента»
- 9. Легоконструирование
- 10. Спасатели
- 11. Хоровое пение/Вокальная группа
- 12. Ментальная математика
- 13. Мы твои друзья
- 14. Основы естественнонаучных исследований
- 15. Подготовка к ОГЭ/Проба пера
- 16. Юный переговорщик
- 17. ЮИД
- 18. ШСК «Старт»
- 19. Волейбол
- 20. Краеведение

Материально-технические условия.

Для функционирования школы и организации образовательного процесса имеются:

- 16 учебных кабинетов, оснащенных учебной мебелью и оборудованием
- Лабораторию по физике
- Лабораторию по химии
- Лабораторию по информатике
- 2 спортивных зала
- Мастерские (кабинет обслуживающего труда, столярный цех)
- Музей
- Библиотеку
- Столовую, которая служит актовым залом
- Тир
- Кабинет ОБЗР
- 2 кабинета для обучающихся с ОВЗ
- Кабинет логопеда
- Кабинет психолога
- Кабинет социального педагога
- Методический кабинет
- Медицинский кабинет
- Архив

Информационно-образовательная среда представлена медиатекой, которая базируется в составе структурного подразделения «Библиотека», и ресурсами ФГИС «Моя школа».

Сведения о режиме деятельности

Учебные занятия проводятся в две смены. Режим работы школы: пятидневная учебная неделя. Обеспечена занятость учащихся по интересам во второй половине дня в рамках дополнительного образования и курсов внеурочной деятельности.

Сведения о работниках

Общее кол-во		Педагоги							
	Учителя Психологи Дефектологи Л		Логопеды	Соц.педагоги	Библиотекари				
	23	1	0	0	1	1			

Кадровый состав образовательной организации:

Средний возраст педагогических работников – 43 года

Количество педагогических работников-пенсионеров – 6

Количество молодых специалистов – 4

Количество педагогических работников обучающихся в ВУЗе и СУЗе – 2

Характеристика педагогических кадров

	Количество	%
Всего педагогических работников, из них:	25	100
Учителя	12	48
Внешние совместители	5	20
Внутренние совместители	8	32
Всего педагогических работников ведущих только уроки	17	68
Всего педагогический работников, работающих первый или	3	12
второй год		
Всего педагогических работников с высшим образование, из	17	65,3
них:		
с высшим педагогическим	9	53
Всего педагогических работников, аттестованных на	21	88
квалификационную категорию, из них:		
на высшую квалификационную категорию	11	52,3
на первую квалификационную категорию	3	14,2
на соответствие занимаемой должности	5	23,8
Всего педагогических работников, прошедших курсы	25	100
повышения квалификации за последние 3 года		

Правительственные и отраслевые награды:

Знак отличия Министерства просвещения Российской Федерации «Отличник просвещения» - 1

Почетный работник образования — 4 Почетная грамота министерства образования РФ — 2 Почетная грамота министерства Иркутской области — 7 Почетная грамота Мэра г.Усть-Кута — 6 Почетная грамота Думы УКМО — 6 Почетная грамота главы г.Усть-Кута УКМО — 3 Почетная грамота Управления образованием УКМО - 15

Краткая характеристика окружающего социума, наличие социальных партнеров. Социум школы представляет собой микрои макросреду. обучающихся. Микросреду составляют семьи Статистические сведения свидетельствуют о социальном статусе семей о сохранении высокого численности многодетных и социально незащищенных показателя семей (семьи, в которых оформлена опека, имеются дети-инвалиды.

Информация о семьях – 210 (100%)

- полные семьи 117 (56%)
- -неполные семьи 59 (28%)
- воспитывает мать (+отчим) 29 (14%)
- воспитывается опекуном -5 (2%)

Из них:

- семьи, активно участвующие в воспитании ребенка -86 (41%)
- не участвуют в воспитании ребенка 13 (6%)
- всего неблагополучных семей 24 (11%)
- злоупотребляют алкоголем 10 (5%)
- ведут аморальный образ жизни, тунеядство 6 (3%)
- родители не справляются с воспитанием ребенка 16 (7%)

Образование родителей:

- высшее 34 (10%)
- незаконченное высшее -3 (1%)
- -среднее-специальное -165 (47%)
- cpeднее 79 (23%)
- неполное среднее 70(20%)

Малообеспеченные семьи – 53 (25%)

Многодетные семьи -85 (41%)

На учете в класс – 11 (5%)

На учете в школе – 16 (16%)

На учете в $\Pi Д H - 15$ (7%)

На учете в Банке данных Иркутской области – 10 (5%)

Макросреду, или макроокружение, представляют различные организации, взаимодействие с которыми позволяет реализовать модель, основанную на интегративной связи образования, науки и социальных структур.

Школа расположена в неблагоустроенном микрорайоне города (старый Усть-Кут) на территории, что находится выше железной дороги. Микрорайон состоит из 6 улиц, протяженностью 5-6 км., посередине находится школа. Никаких объектов социально-культурного направления нет. Весь досуг организует школа. Из-за низкого материального уровня семей большинство обучающихся не имеют возможности посещать спортивные кружки, секции, бассейн, школу искусств, и т.п., потому школа является единственным учреждением, где организовано обучение, воспитание и развитие детей.

«Социальное партнерство»

Реализация воспитательного потенциала социального партнерства предусматривает:

- участие представителей организаций-партнеров, в том числе в соответствии с договорами о сотрудничестве, в проведении отдельных мероприятий в рамках рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы;
- участие представителей организаций-партнёров в проведении отдельных уроков, внеурочных занятий, внешкольных мероприятий соответствующей тематической направленности;
- проведение на базе организаций партнёров отдельных уроков, занятий, внешкольных мероприятий, акций воспитательной направленности;
- социальные проекты, совместно разрабатываемые и реализуемые обучающимися, педагогами с организациями-партнёрами благотворительной, экологической, патриотической, трудовой и т.д. направленности, ориентированные на воспитание обучающихся, преобразование окружающего социума, позитивное воздействие на социальное окружение.

Социальные партнеры МОУ СОШ№3 УКМО:

Соц.партнер	Содержание совместной деятельности								
Городской краеведческий музей	Проведение музейных уроков на базе Школы								
МКУ ДО ЦДО УКМО	Участие в мероприятиях								
	Участие в программе «Профи».								
СОЦ (спортивно-	Организация работы «Лыжной секции» на базе Школы								
оздоровительный центр)	Участие в конкурсах/фестивалях среди школ района.								
Ленская дистанция	Индивидуальные мероприятия в рамках реализации								
пути.	ИППР.								

Линейный отдел	Проведение профилактических занятий на базе							
полиции на железной	Школы.							
дороге	Тематические сообщения на классных и общешкольных							
	родительских собраниях.							
МО МВД России	Занятия по профилактике детского безнадзорности и							
«Усть-Кутский». ОП	правонарушений несовершеннолетних.							
(на основании	Тематические сообщения на классных и общешкольных							
совместного плана	родительских собраниях.							
работы)	Индивидуальные мероприятия в рамках реализации							
	ИППР.							
ГИБДД МО МВД	Участие в акциях, проводимых ЮИД.							
Усть-Кутский (на	Занятия по профилактике детского дорожно-							
основании совместного	транспортного травматизма.							
плана работы)	Тематические сообщения на классных и общешкольных							
	родительских собраниях.							
	Участие в конкурсах, проводимых ГИБДД.							
	Проведение декад дорожной безопасности.							

Краткое описание достижений организации

Достижения обучающихся школы:

Муниципальный уровень

2022г

- 1. Конкурс «Иностранный язык-это здорово» 2 призёра
- 2. Конкурс чтецов «Ахмадулина, Евтушенко» для детей с OB3 1 призёр
 - 3. Всероссийская олимпиада школьников 9 призёров, 2 победителя
- 4. XIV научно-практическая конференция школьников «Шаг в будущее» 1 призёра
 - 5. Конкурс знатоки русского языка «Грамотеи» 3 призёра
 - 6. Зимний Фестиваль ГТО 1 место
 - 7. Стрельба 2 место

2023г

- 1. XIII районный фестиваль «Проектирование и компьютерные технологии» 3 призёра
- 2. XV научно-практическая конференция школьников «Шаг в будущее» 2 призёра
 - 3. Конкурс «Фабрика проектов» 3 призера
 - 4. Всероссийская олимпиада школьников 6 призёров
- 5. Интеллектуальный конкурс по русскому языку «Грамотеи» 3 призёра
- 6. Конкурс сочинений «Есть такая профессия учитель» 1призёр, 1 побелитель

- 7. Соревнования по авиамоделизму «Кубок Мэра УКМО» 2 призёра
- 8. Конкурс творческих работ «Охрана труда глазами детей» 3 призёра
- 9. Муниципальный этап Всероссийского конкурса социальной рекламы в области формирования культуры здорового и безопасного образа жизни «Стиль жизни здоровье!» 1 место
- 10. Муниципальная выставка по противопожарной безопасности «Неопалимая Купина» 1 победитель
 - 11. Лично-командное первенство допризывников 2 место
- 12. Турнир по стрельбе из пневматической винтовки, посвященный памяти Малышева В.Е. 1 место, 2 место
 - 13. Военно-спортивная игра «Зарница» 2 место + 2 личных места
 - 14. Лыжня России 1 место
 - 15. Соревнования Γ ТО 1 место
- 16. Муниципальный конкурс презентаций и видеороликов «Учителями славится Россия», организованный Управлением культуры, спорта и молодежной политики Администрации УКМО 1 место в номинации «Учителя ветераны»
- 17. Районной конкурс творческих работ «Охрана труда глазами детей», организованный Администрацией Усть-Кутского муниципального образования 1-3 места
- 18. Городской творческий конкурс «Оставайся за линией безопасности» 1,2,3 места (сертификат участника)
- 19. Районное мероприятие. Всероссийская игра «РИСК» на тему «Тайны государства Российского» 1 место.

2024г

- 1. Творческий конкурс «Военная техника в миниатюре» 2 призёра
- 2. Интеллектуальная игра «Рождение великого поэта» победитель
- 3. Научно-практическая конференция «Шаг в будущее» 2 призёра
- 4. Фестиваль «Проектирование и компьютерные технологии» 1 призёр, 1 победитель
 - 5. Конкурс «Офисные технологии» -1 призёр
 - 6. Соревнования «Куборо», посвященные дню Науки 1 призёр
- 7. Интеллектуальный конкурс по русскому языку «Грамотеи» 3 призёра
- 8. Конкурс по литературе «Эрудит», посвящённый 100-летию со дня рождения писателя Виктора Петровича Астафьева победитель (6чел)
- 9. Фестиваль «Это вы можете!» для детей с ограниченными возможностями здоровья 1 призёр

- 10. Открытое районное лично-командного первенство допризывной молодежи, посвященные Дню защитника Отечества 2 место (командное), 1 место (личное).
 - 11. «Зимний фестиваль ГТО» победитель (командное)
 - 12. Лыжня России победители, призеры
 - 13. «Туристические тропы» 3 место (командное)
 - 14. Эстафета, посвященная Дню Победы 3 место (командное)
 - 15. «Зарница 2.0» 3 место (командное)
 - 16. «Свой ориентир» 1 место (личное), 2 место (личное)

Региональный уровень

2021г

- 1. Региональный литературно-исследовательский конкурс «ЛИК. Геннадий Михасенко» 1 призёр
- 2. IX Областной конкурс художественного чтения «Живое слово» 1 победитель

2022г

- 1. Олимпиада по экологии 1 призёр
- 2. Региональный конкурс детского рисунка «Неопалимая Купина» 1 победитель.

2023г

- 1. III региональная учебно-практическая конференция детских исследовательских и проектных работ «Эврика!» 1 призёр
- 2. Областной творческий конкурс рисунков «Охрана труда глазами детей» 1 победитель

Достижения педагогов школы:

2021г

- 1. Муниципальный конкурс «Лучшая методическая разработка, реализуемая в рамках проектной деятельности» 2 победителя
- 2. Региональный семинар «Промежуточные итоги апробации УМК «Живая природа Иркутской области» для обучающихся НОО 1
- 3. Региональный семинар-практикум «Школа современного учителя» 1

2022Γ

- 1. Муниципальный конкурс «Лучшая методическая разработка» 3 призёра
- 2. Муниципальная августовская педагогическая конференция «Содержание концепции учебного предмета в обновлённых $\Phi \Gamma O C$ » 2

- 3. XXV Региональный научно-педагогический симпозиум «Образовательная экосистема: развитие научно-технологического и социального предпринимательства у обучающихся» в рамках Регионального форума талантливой молодёжи «Шаг в будущее, Сибирь!» 1
 - 4. Региональный этап Всероссийского конкурса сочинений 2022 года 1

2023г

- 1. Муниципальный конкурс «Учитель года 2023» 1
- 2. Муниципальный патриотический форум «Я -гражданин России» 3
- 3. Муниципальная августовская педагогическая конференция «Содержание концепции учебного предмета в обновлённых ФГОС» 4
- 4. Муниципальный профессиональный конкурс для учителей английского языка «В фокусе» 1

2024Γ

- 1. Муниципальная олимпиада по функциональной грамотности среди педагогов общеобразовательных организаций Усть-Кутского муниципального образования, в рамках Единый методический день «Функциональная грамотность как основа формирования метапредметных результатов» 4
- 2. Открытый интегрированный урок по литературе и географии в рамках Единого методического дня «Функциональная грамотность как основа формирования метапредметных результатов» 2
- 3. IV муниципальный образовательный форум «Успешные практики реализации приоритетных задач по повышению качества образования в УКМО» 4
- 4. Муниципальный конкурс «Лучшая методическая разработка» 1 призер
 - 5. Муниципальный конкурс «Педагогическое портфолио» 1
- 6. Региональный конкурс методических разработок «Мой лучший урок» 1 призёр

3. Проблемно-ориентированный анализ текущего состояния и результатов самодиагностики

3.1. Результаты самодиагностики, установление уровня достижения результатов Проекта (баллы, уровень по каждому

направлению и в целом).

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
1	Реализация учебно- исследовательской и проектной деятельности(критически й показатель)	Обучающиеся участвуют в реализации проектной и/или исследовательской деятельности	1	условие Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс		
2	Реализация учебных планов одного или нескольких профилей обучения, предоставление обучающимся возможности формирования индивидуальных учебных планов(критический показатель)	Реализация не менее 2 профилей и нескольких различных индивидуальных учебных планов	3	Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс		
3	Реализация федеральных рабочих программ по учебным предметам (1–11 классы) (критический показатель)	100% учителей используют программы учебных предметов, содержание и планируемые результаты которых не ниже соответствующих	1	Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс		

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
		содержания и планируемых результатов федеральных рабочих программ учебных предметов					
4	Обеспеченность учебными пособиями, в том числе специальными учебными и учебными пособиями для обучающихся с ОВЗ	Обеспечено учебниками и учебными пособиями в полном объеме	2	Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс		
5	Применение электронных образовательных ресурсов (ЭОР) из федерального перечня	Предусмотрено	1	Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс		
6	Углубленное изучение отдельных предметов	Углубленное изучение одного или более предметов реализуется не менее чем в одном классе в двух параллелях со 2 по 9 класс	2	Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс	Недостаточная работа по формированию интереса и мотивации обучающихся к углубленному изучению отдельных предметов.	Организация психолого- педагогической диагностики по выявлению образовательных интересов и потребностей, способностей и талантов обучающихся. Организация индивидуальной работы с родителями обучающихся по изучению образовательных запросов и ожиданий. Проведение разъяснительной работы (индивидуальной, групповой) с обучающимися,

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Несовершенная система финансирования ИУП.	родителями (законными представителями) о важности углубленного изучения предметов для развития способностей и профессионального самоопределения. Проведение разъяснительной работы с обучающимися, их родителями (законными представителями) о необходимости углубленного изучения отдельных предметов для интеллектуального развития, подготовки к продолжению обучения образовательных организациях высшего и среднего профессионального образования. Усовершенствование системы контроля за использованием финансовых ресурсов, обеспечивающих реализацию ООП, в том числе
						Не используются возможности реализации образовательной	углубленное изучение отдельных предметов в рамках ИУП. Создание условий для реализации ООП в сетевой форме: выявление дефицитов, заключение сетевых

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						программы в сетевой форме. • Отсутствие системы • изучение интересов	педагогической диагностики
						и запросов обучающихся и их родителей (законных представителей).	по выявлению образовательных интересов и потребностей, способностей и талантов обучающихся. Организация индивидуальной работы с родителями обучающихся по изучению запросов и ожиданий. Назначение педагога-куратора для индивидуального сопровождения обучающегося: консультирования по выбору предметов ГИА, по определнию профиля, личного образовательного маршрута и т. д. Индивидуальная работа с
							родителями детей по принятию идей персонализации в образовательной деятельности.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Отсутствие системы формирования запроса. Отсутствие практики взаимозачета результатов, полученных в иных организациях. Недостаточная работа по обеспечению требований ФГОС по реализации углубленного изучения отдельных предметов.	Автоматизизация системы формирования и обработки образовательных запросов. Принятие локальнонормативных актов по взаимозачету образовательных результатов. Проведение самообследования ресурсных (материально-технических, информационных) условий для организации углубленного изучения отдельных предметов. Осуществление анализа содержания образовательных предметов. Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.
						Низкий уровень профессиональной предметнометодической компетентности педагогических работников в	Организация адресной методической помощи педагогам в организации углубленного изучения отдельных предметов. Использование методологий менторства и наставничества

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						осуществлении углубленного изучения отдельных предметов.	для персонифицированной помощи педагогическим работникам в организации углубленного изучения отдельных предметов. Обеспечение прохождения курсов повышения квалификации по вопросам методики преподавания предмета на углубленном уровне. Повышение мотивации учителя к преподаванию предмета на углубленном уровне, актуализация мер морального и материального стимулирования.
						Отсутствие педагогических работников, способных обеспечить углубленное изучение отдельных предметов.	Использование сетевых форм реализации образовательных программ изучения отдельных предметов. Привлечение специалистов/педагогических работников из других образовательных организаций для углубленного изучения отдельных предметов. Развитие партнерства с вузами, привлечение университетских преподавателей для реализации углубленного

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							изучения отдельных учебных предметов. Создение муниципального «ресурсного центра», в котором обеспечивается изучение отдельных предметов на углубленном уровне.
7	Реализация и соблюдение требований локального акта, регламентирующего формы, порядок, периодичность текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся (критический показатель)	100% учителей и членов управленческой команды школы соблюдают требования локального акта, регламентирующе го формы, порядок, периодичность текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирован ие объективной внутренней системы оценки качества образования		
8	Реализация и соблюдение требований локального акта, регламентирующего внутреннюю систему оценки качества образования (критический показатель)	100% учителей и членов управленческой команды школы соблюдают требования локального акта, регламентирующе го внутреннюю	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирован ие объективной внутренней системы оценки качества образования		

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания систему оценки качества образования	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
9	Планирование оценочных процедур с учетом графиков проведения федеральных и региональных (при наличии) оценочных процедур (сводный график оценочных процедур размещен на официальном сайте школы)	Да	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирован ие объективной внутренней системы оценки качества образования		
10	Наличие выпускников 11 класса, получивших медаль За особые успехи в учении (I и (или) II степени)	Отсутствие выпускников 11 класса, получивших медаль «За особые успехи в учении», которые набрали по одному из предметов ЕГЭ менее 70 баллов	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирован ие объективной внутренней системы оценки качества образования		
11	Образовательная организация не входит в перечень образовательных организаций с признаками необъективных результатов	образовательная организация не входит в перечень образовательных организаций с признаками необъективных результатов по	2	Магистральное направление «Знание»	Функционирован ие объективной внутренней системы оценки качества образования		

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
		итогам двух предыдущих учебных годов					
12	Отсутствие выпускников 9 класса, не получивших аттестаты об основном общем образовании, в общей численности выпускников 9 класса (за предыдущий учебный год)	Отсутствие выпускников 9 класса, не получивших аттестаты об основном общем образовании	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирован ие объективной внутренней системы оценки качества образования		
13	Отсутствие выпускников 11 класса, не получивших аттестаты о среднем общем образовании, в общей численности выпускников 11 класса (за предыдущий учебный год)	Отсутствие выпускников 11 класса, не получивших аттестаты о среднем общем образовании	1	Магистральное направление «Знание»	Функционирован ие объективной внутренней системы оценки качества образования		
14	Реализация рабочих программ курсов внеурочной деятельности, в том числе курса Разговоры о важном (критический показатель)	Обучающимся обеспечено 10 часов еженедельных занятий внеурочной деятельностью	3	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательных интересов и потребностей обучающихся		
15	Участие обучающихся во Всероссийской олимпиаде школьников	Участие в региональном этапе	2	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательных интересов и потребностей обучающихся	Недостаток организации вовлечения обучающихся в олимпиадное движение школьников и	Создание системы работы с одвренными детьми, включающую выявление, поддержку и сопровождение, развитие интеллектуальной одаренности.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						подготовки к участию обучающихся во Всероссийской олимпиаде школьников.	Повышение мотивации и интереса обучающихся к участию в олимпиадном движении. Обеспечение разработки программ подготовки обучающихся к участию в олимпиадном движении на всех уровнях от школьного до всероссийского. Организация систематической подготовки обучающихся к участию в олимпиадном движении на всех уровнях от школьного до всероссийского. Обеспечение мотивации и интереса обучающихся к участию в школьном туре ВСОШ. Анализ результатов школьного этапа ВСОШ, прогнозирование результатов муниципального /регионального/ заключительного этапа. Создание системы мер морального и материального стимулирования педагогических работников, обеспечивающих участие обучающихся в олимпиадном движении.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
				условие		Не обеспечивается подготовка обучающихся к участию в олимпиадном движении.	 Создание системы мер морального и материального стимулирования обучающихся, в участвующих в олимпиадном движении. Осуществление анализа результатов школьного этапа ВСОШ, прогнозирование результатов муниципального /регионального /регионального этапа. Обеспечение индивидуальной подготовки обучающихся в муниципальном/ региональном/ заключительно м этапе ВСОШ. Организация развития предметно-методических компетенций учителей, обеспечивающих подготовку обучающихся к участию в олимпиадном движении. Привлечение педагогических работников в качестве эксперта, члена жюри на
							различных этапах проведения олимпиады. • Привлечение партнеров из вузов в рамках сетевого

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							взаимодействия для обеспечения подготовки обучающихся.
16	Наличие победителей и призеров этапов Всероссийской олимпиады школьников	Наличие победителей и (или) призеров муниципального этапа Всероссийской олимпиады школьников	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательных интересов и потребностей обучающихся	Недостаток организации вовлечения обучающихся в олимпиадное движение школьников и подготовки к участию обучающихся во Всероссийской олимпиаде школьников.	 Создание системы работы с одвренными детьми, включающую выявление, поддержку и сопровождение, развитие интеллектуальной одаренности. Повышение мотивации и интереса обучающихся к участию в олимпиадном движении. Обеспечение разработки программ подготовки обучающихся к участию в олимпиадном движении на всех уровнях от школьного до всероссийского. Организация систематической подготовки обучающихся к участию в олимпиадном движении на всех уровнях от школьного до всероссийского. Обеспечение мотивации и интереса обучающихся к участию в школьном туре ВСОШ. Анализ результатов школьного этапа ВСОШ, прогнозирование результатов муниципального

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Не обеспечивается подготовка обучающихся к участию в олимпиадном движении.	/регионального/ заключительного этапа. Создание системы мер морального и материального стимулирования педагогических работников, обеспечивающих участие обучающихся в олимпиадном движении. Создание системы мер морального и материального стимулирования обучающихся, в участвующих в олимпиадном движении. Осуществление анализа результатов школьного этапа ВСОШ, прогнозирование результатов муниципального /регионального/ заключительного этапа. Обеспечение индивидуальной подготовки обучающихся в муниципальном/ региональном/заключительно м этапе ВСОШ. Организация развития предметно-методических компетенций учителей, обеспечивающих подготовку

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
17	Сетевая форма реализации общеобразовательных программ (наличие договора(-ов) о сетевой форме реализации общеобразовательных программ;наличие общеобразовательных программ, реализуемых в сетевой форме)	Не осуществляется сетевая форма реализации общеобразователь ных программ	0	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательных интересов и потребностей обучающихся	Не обеспечивается сетевая форма реализации образовательных программ.	обучающихся к участию в олимпиадном движении. Привлечение педагогических работников в качестве эксперта, члена жюри на различных этапах проведения олимпиады. Привлечение партнеров из вузов в рамках сетевого взаимодействия для обеспечения подготовки обучающихся. Обеспечение определения потребностей, направлений и ожидаемых результатов взаимодействия с социальными партнерами образовательной организации. Организация взаимодействия общеобразовательной организации с участниками образовательных отношений, органами государственной власти, местного самоуправления, учредителем (собственными и другими организациями, представителями СМИ.
							с предприятиями для использования ресурсов

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							профессионально-производственной среды с целью профессионального определения, осознанного выбора обучающимися образовательно-профессиональных маршрутов, готовности к дальнейшему обучению и успешной социализации. Привлечение партнеров для организации образовательной деятельности, использование новых форматов взаимодействия с общеобразовательными организациями, организациями высшего и среднего профессионального образовательных ресурсов с целью реализации ключевых образовательных задач; заключение договора(-ов) о сетевой форме реализации общеобразовательных программ. Организация и координация социального партнерства с местным и бизнессообществами, организациями культуры,

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							досуга и спорта, другими образовательными организациями по реализации образовательных и досуговоразвивающих программ, мероприятий и событий. Создание материальноинформационно-технических условий для разработки и реализации общеобразовательных программ, реализуемых в сетевой форме. Создание рабочих групп педагогических работников для создания и экспертизы общеобразовательных программ, реализуемых в сетевой форме, общеобразовательных программ. Обеспечение реализации и контроль качества результатов общеобразовательных программ, реализуемых в сетевой форме.
18	Реализация программы (плана) мероприятий по обеспечению доступности и качества образования обучающихся с ОВЗ, с	Реализация в течение 2 и более лет	3	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными		

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	инвалидностью (или развития инклюзивного образования и т. п.)				возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
19	Разработанность локальных актов (далее – ЛА) в части организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью, в том числе посредством организации инклюзивного образования	Разработаны отдельные ЛА, или есть указание в общих ЛА на особенности организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью по всем вопросам	2	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
20	Кадровое обеспечение оказания психолого- педагогической и технической помощи обучающимся с ОВЗ, с инвалидностью	Обеспечено частично	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	Недостаточный уровень профессиональных компетенций команды руководителей в выполнении функций по управлению образовательной организацией, в том числе в части кадрового обеспечения психолого-педагогической и технической помощи обучающимся с	Обеспечение реализации требований ФГОС общего образования к кадровому обеспечению реализации образовательных программ для обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью посредством: - модернизации методической деятельности в образовательной организации по развитию компетенций педагогических работников в вопросах оказания психологопедагогической и технической помощи обучающимся с ОВЗ, с инвалидностью; - организации адресной организационнометодической помощи,

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						ОВЗ, с инвалидностью	внедрения методологий тьюторства, менторства и наставничества для персонифицированной поддержки и сопровождения педагогических работников в вопросах оказания психологопедагогической и технической помощи обучающимся с ОВЗ, с инвалидностью. Обучение на курсах повышения квалификации по разработке общеобразовательных программ, развитию компетентностей педагогических работников в вопросах оказания психологопедагогической и технической помощи обучающимся с ОВЗ,
						Отсутствие специалистов по оказанию психолого-педагогической и технической помощи обучающимся с ОВЗ, с инвалидностью, узких специалистов (психологов,	с инвалидностью. Взаимодействие (в том числе с использованием дистанционных образовательных технологий) с ресурсными центрами (психологические центры, центры социальной помощи семьям и детям, психологомедико-социального сопровождения, образовательные учреждения,

Программнометодическое обеспечение образованные образованным программы пр	Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
методическое обеспечение обучения и воспитания по федеральным адаптированные образователь ные программы и адаптированным программам общеобразователь ные программы программам общеобразователь ные программы и образователь ные программы и общеобразователь ные программы общеобразователь ные программы общеобразователь ные программы общеобразователь ные программы общеобразователь информационной открытости, доступности информации об организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью (за инвалидностью (за исключением обновляемой остовные общеобразователь ной организации обновляемой остовные обновные «Знание» обнавляемой обновляемой обновнаем о								реализующие АООП, правоохранительные органы (КДН, ПДН), органы здравоохранения, социальной защиты, опеки и попечительства и др.). Привлечение узких специалистов из других образовательных организаций.
Обеспечение информационной блок на официальном информации об организации образования обучающихся с OB3, с инвалидностью (за исключением обновляемой обновляемой обновляемой обновляемой обнагать информации обновляемой обнагать обучающихся с ОВ3, с обновляемой обнагать обнагать обнагать обнагать обнагать обнагать обновляемой обнагать	21	методическое обеспечение обучения и воспитания по федеральным адаптированным образовательным	адаптированные основные общеобразователь ные программы и адаптированные дополнительные общеобразователь	2	направление	условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с		opromosi, m
информации, в том числе о состоянии здоровья обучающихся) 23 Учебно-дидактическое Обеспечено 2 Магистральное Обеспечение Невыполнение		информационной открытости, доступности информации об организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью (за исключением персональной информации, в том числе о состоянии здоровья обучающихся)	Информационный блок на официальном сайте общеобразователь ной организации с регулярно обновляемой информацией		направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	обеспечение обучения и воспитания по федеральным адаптированным образовательным программам (в соответствии с рекомендованными психолого-медико-педагогической комиссией вариантами адаптированных образовательных программ)	учебниками и учебными пособиями в полном объеме		направление «Знание»	условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	управленческой командой общеобразовательной организации административной функции контроля за своевременным учебно-дидактическим обеспечением обучения и воспитания по федеральным адаптированным программам (при наличии обучающихся с ОВЗ и в соответствии с рекомендованными психолого-медикопедагогической комиссией вариантами адаптированных образовательных программ).	обеспеченности образовательной организации учебниками и учебными пособиями с целью выявления потребностей. Осуществление своевременной подачи заявок на обеспечение учебниками и учебно-дидактическое пособиями в полном объеме для организации обучения и воспитания по федеральным адаптированным образовательным программам (при наличии обучающихся с ОВЗ и в соответствии с рекомендованными психолого-медико-педагогической комиссией вариантами адаптированных образовательных программ). Осуществление контроля за своевременным обеспечением учебниками и учебно-дидактическими пособиями в полном объеме для организации обучения и воспитания по федеральным адаптированным образовательным программам (при наличии обучающихся с ОВЗ) и в соответствии с рекомендованными

No	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							психолого-медико- педагогической комиссией вариантами адаптированных образовательных программ). Обеспечение приобретения учебников для инклюзивного образования.
24	Наличие специальных технических средств обучения (далее –TCO) индивидуального и коллективного пользования	оснащены ТСО отдельные классы для обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью	2	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	Невыполнение управленческой командой общеобразовательной организации административной функции контроля за наличием ТСО индивидуального и коллективного пользования, автоматизированных рабочих мест (при наличии в общеобразовательной организации обучающихся с OB3, с инвалидностью).	Проведение анализа оснащенности образовательной организации специальными техническими средствами обучения индивидуального и коллективного пользования с целью выявления потребностей. Осуществление своевременной подачи заявок на оснащение ТСО, автоматизированных рабочих мест и классов для обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью. Обеспечение контроля наличия ТСО, индивидуального и коллективного пользования, автоматизированных рабочих мест (при наличии в общеобразовательной организации обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью)

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							• Обеспечение приобретения TCO рабочих мест для обучающихся с OB3, с инвалидностью.
25	Применение электронных образовательных ресурсов и дистанционных образовательных технологий в образовании обучающихся с OB3, с инвалидностью	Предусмотрено	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
26	Создание условий для профессионального развития и совершенствования профессиональных компетенций педагогических работников в части обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью, в том числе посредствам организации инклюзивного образования (за три последних года)	100% педагогических работников прошли обучение (за три последних года)	3	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
27	Трансляция опыта образовательной организации в вопросах	Проводится эпизодически (отдельные	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации	Недостаточный уровень профессиональных	• Обеспечение совершенствования профессиональных

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью, в том числе посредством организации инклюзивного образования, на семинарах, тренингах, конференциях и иных мероприятиях	мероприятия)			образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	компетенций педагогических работников для трансляции опыта в вопросах образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью на семинарах, тренингах, конференциях и иных мероприятиях	компетенций и последующих действий по трансляция опыта образовательной организации в вопросах образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью. Организация методического сопровождения педагогических работников, готовых к трансляции опыта образовательной организации в вопросах образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью на семинарах, тренингах, конференциях и иных мероприятиях. Организация системной деятельности по обеспечению достижения показателей, позволяющих трансляцию эффективного опыта образовательной организации в вопросах образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью: - создание банка методов, приемов, технологий, обеспечивающих успешность обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью; - создание системы тренинговых мер по подготовке к трансляции опыта образовательной

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							организации в вопросах образования обучающихся с OB3, с инвалидностью: - организация обмена опытом с педагогическими работниками других образовательных организаций по организационнометодическим формам обучения детей с OB3, с инвалидностью; - организация участия педагогических работников во внутришкольных обучающих мероприятиях по обсуждению вопросов обучения и воспитания обучающихся с OB3, с инвалидностью - на семинарах, тренингах, конференциях и др проведение межшкольных педагогических советов, методических мероприятий; - участие в муниципальных/краевых/феде ральных методических событиях.
28	Обеспечение бесплатным горячим питанием обучающихся начальных классов (критический показатель)	100% обучающихся начальных классов обеспечены горячим	1	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберегаю щая среда		

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
29	Организация просветительской деятельности, направленной на формирование здорового образа жизни (далее – ЗОЖ), профилактика табакокурения, употребления алкоголя и наркотических средств. (критический показатель)	питанием Наличие общешкольной программы работы по противодействию и профилактике вредных привычек	1	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберегаю щая среда		
30	Количество школьных просветительских мероприятий по ЗОЖ, по профилактике курения табака, употребления алкоголя и наркотических средств	Более 5 мероприятий за учебный год	3	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберегаю щая среда		
31	Реализация программы здоровьесбережения	Наличие отдельных программ здоровьесбережен ия (в рамках предметного блока, у отдельных преподавателей) и их полноценная реализация	1	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберегаю щая среда	Не учитываются нормы непрерывной работы с ЭСО Невключенность вопросов здоровьесбережения в образовательную программу. Отсутствие компетенций у заместителя	Организация ознакомления педколлектива с нормами СанПин. Выделение в рабочих программах по предметам вопросов по здоровьесбережению, паспортах класса - инструкций из СанПин. Обеспечение повышения квалификации заместителя директора по воспитанию по

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						директора по воспитанию по администрировани ю деятельности в части реализации программы здоровьесбережения	администрированию деятельности в части реализации программы здоровьесбережения.
						Отсутствие единой • программы здоровьесбережения .	Разработка единой программы здоровьесбережения, с включением необходимых разделов и учетом норм СанПиН.
32	Наличие в образовательной организации спортивной инфраструктуры для занятий физической культурой и спортом, в том числе, доступной населению (в том числе на основе договоров сетевого взаимодействия)	Да	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом		
33	Диверсификация деятельности школьных спортивных клубов (далее – ШСК) (по видам спорта)	От 5 до 9 видов спорта в ШСК	2	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом	Отсутствие сетевой формы реализации программы.	Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материально-

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Отсутствие квалифицированны х специалистов.	техническую базу, образовательные ресурсы). Разработка в программе воспитания в разделе "Виды, формы и содержание воспитательной деятельности" вариативного модуля "Школьные спортивные клубы", планирование мероприятий. Организация привлечения специалистов из числа родителей, студентов вузов (4-5 курс). Обеспечение прохождения педагогами курсовой подготовки, профессиональной переподготовки; направление выпускников на целевое обучение. Привлечение квалифицированных специалистов посредством сетевой формы реализации программы.
						Несформированнос ть организационно- управленческих компетенций управленческой	Обеспечение корпоративного обучения управленческой команды.
						команды.	

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Отсутствие спортивного зала, соответствующего требованиям СанПин, отсутствие спортивной инфраструктуры для занятий физической культурой и спортом.	Обеспечение материальнотехнической базы для организации спортивной инфраструктуры в соответствии с требованиями СанПин. Заключение договоров сетевого взаимодействия с образовательными организациями для использования их материально-технических ресурсов/помещений. Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материальнотехническую базу, образовательные ресурсы).
						Созданный в общеобразовательно й организации спортивный клуб не включен в Единый Всероссийский реестр школьных спортивных клубов. Недостаточная	Организация работы по включению школьного спортивного клуба в Единый Всероссийский реестр школьных спортивных клубов. Организация деятельности по

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
34	Наличие дополнительных образовательных услуг в области физической	30% и более обучающихся постоянно	3	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической	работа по формированию мотивации у обучающихся и их родителей к посещению школьных спортивных клубов.	проведению мероприятий, стимулирующих спортивные достижения обучающихся, интерес к физкультурноспортивной деятельности. Проведение разъяснительной работы с родителями (законными представителями) и обучающимися по привлечению к посещению занятий физической культурой и спортом, в том числе посещению спортивных секций, школьных спортивных клубов.
	культуры и спорта; доля обучающихся, постоянно посещающих занятия	посещают занятия			культурой и спортом		
35	Участие обучающихся в массовых физкультурно- спортивных мероприятиях (в том числе во Всероссийских спортивных соревнованиях школьников Президентские состязания и Всероссийских	Участие обучающихся в спортивных мероприятиях на муниципальном уровне	2	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом	Отсутствие системы работы по популяризации спорта; включенности массовой спортивной деятельности в образовательную программу.	Организация обновления содержания программы воспитания, включая календарный план воспитательной работы. Организация детско-взрослой событийной общности. Проведение мониторинга

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	спортивных играх школьников Президентские спортивные игры, Всероссийских соревнованиях и спартакиадах Специальной олимпиады России, Всероссийских соревнованиях и спартакиадах Всероссийской федерации спорта лиц с интеллектуальными нарушениями)					работа по привлечению обучающихся к участию в массовых физкультурноспортивных мероприятиях. Несформированнос ть организационноуправленческих компетенций	участия обучающихся в массовых физкультурно- спортивных мероприятиях. Привлечение обучающихся к участию в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях. Создание сообщества обучающихся и педагогических работников. Разработка системы мотивирования/стимулирован ия обучающихся к участию в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях. Выявление высокомотивированных обучающихся, желающих участвовать в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях. Организация индивидуальной работы с обучающимися, участвующими в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях. Обеспечение корпоративного обучения управленческой команды.
						управленческой команды.	

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Отсутствие материально- технической базы для проведения массовых физкультурно- спортивных мероприятий.	Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материальнотехническую базу, образовательные ресурсы). Привлечение спонсоров, родительской общественности, рациональное использование средств в рамках ПФХД, развитие платных образовательных услуг.
						Наличие профессиональных дефицитов у педагогических работников. Отсутствие системы мотивации педагогических работников.	Обеспечение прохождения курсовой подготовки педагогов по вопросам подготовки обучающихся к соревнованиям. Разработка системы мотивирования/стимулирован ия педагогических работников по подготовке обучающихся к спортивным мероприятиям.
36	Наличие победителей и призеров спортивных соревнований (в том числе во Всероссийских спортивных	Наличие победителей и (или) призеров на муниципальном уровне	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом	Отсутствие системы • работы по популяризации спорта; включенности	Организация обновления содержания программы воспитания, включая календарный план воспитательной работы.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	соревнованиях школьников Президентские состязания и Всероссийских спортивных играх школьников Президентские спортивные игры, Всероссийских соревнованиях и спартакиадах Специальной олимпиады России, Всероссийских соревнованиях и спартакиадах Всероссийской федерации спорта лиц с		оценка			массовой спортивной деятельности в образовательную программу. Наличие профессиональных дефицитов у педагогических работников. Отсутствие системы мотивации педагогических работников. Отсутствие материальнотехнической базы	Организация детско-взрослой событийной общности. Обеспечение прохождения курсовой подготовки педагогов по вопросам подготовки обучающихся к соревнованиям. Разработка системы мотивирования/стимулирован ия педагогических работников по подготовке обучающихся к спортивным мероприятиям. Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем
	интеллектуальными нарушениями)					для проведения массовых физкультурно- спортивных мероприятий.	окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материальнотехническую базу, образовательные ресурсы). Привлечение спонсоров, родительской общественности, рациональное использование средств в рамках ПФХД, развитие платных образовательных услуг.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
37	Доля обучающихся, получивших знак отличия Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса Готов к труду и обороне (далее – ВФСК ГТО) в установленном порядке, соответствующий его возрастной категории на 1 сентября отчетного года	От 10 до 29% обучающихся, имеющих знак отличия ВФСК «ГТО», подтвержденный удостоверением	2	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом	Недостаточная работа по привлечению обучающихся к участию во Всероссийском физкультурноспортивном комплексе «Готов к труду и обороне». Отсутствие системы мотивации педагогических работников по подготовке обучающихся к участию во Всероссийском физкультурноспортивном комплексе «Готов к труду и обороне».	мотивирования/стимулирован ия педагогических работников по подготовке обучающихся к спортивным мероприятиям.
						Учителя не владеют технологией формирования и развития умений и навыков, необходимых для участия во Всероссийском физкультурно-	Обеспечение обучения педагогов по вопросам формирования и развития умений и навыков, необходимых для участия во Всероссийском физкультурноспортивном комплексе «Готов к труду и обороне».

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
38	Наличие в организации	наличие	1	Магистральное	Создание условий	спортивном комплексе «Готов к труду и обороне». Кадровый дефицит по подготовке обучающихся к участию во Всероссийском физкультурноспортивном комплексе «Готов к труду и обороне». Недостаточное информирование обучающихся об участии во Всероссийском физкультурноспортивном комплексе «Готов к труду и обороне». Отсутствие соответствующих знаний о правилах и порядке проведения процедуры сдачи Всероссийского физкультурноспортивного комплекса ГТО.	Привлечение специалистов из других организаций для подготовки обучающихся к участию во Всероссийском физкультурно-спортивном комплексе «Готов к труду и обороне». Проведение просветительской работы о порядке участия во Всероссийском физкультурно-спортивном комплексе «Готов к труду и обороне» и преимуществах обладателей удостоверений ГТО.
36	отдельного кабинета	наличис	1	направление	для занятий		
	учителя-логопеда и (или)			«Здоровье»	физической		

№	Показатель оценивания учителя-дефектолога	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий культурой и	Дефициты	Управленческие действия/решения
39	Наличие в кабинете учителя-логопеда и (или) учителя-дефектолога оборудованных зон (помещений) для проведения индивидуальных и групповых занятий, коррекционноразвивающей работы	наличие	1	Магистральное направление «Здоровье»	спортом Создание условий для занятий физической культурой и спортом		
40	Доля обучающихся, охваченных дополнительным образованием в общей численности обучающихся(критический показатель)	77% и более обучающихся	3	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов		
41	Реализация дополнительных общеобразовательных программ	Программы разработаны и реализуются по 6 направленностям	3	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов		
42	Наличие технологических кружков на базе общеобразовательной организации и/или в рамках сетевого взаимодействия	1 технологический кружок	1	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов	Отсутствуют педагогические кадры для реализации дополнительных общеобразовательных программ технической и естественнонаучной	Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для педагога. Организация обучения педагогических работников, профессиональной переподготовки кадров. Привлечение к реализации образовательных программ

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						направленностей.	"Кружка НТИ" специалистов, имеющих среднее профессиональное или высшее образование, отвечающее квалификационным требованиям, указанным в квалификационных справочниках, и (или) профессиональным стандартам. Привлечение к реализации дополнительных общеобразовательных программ обучающихся по образовательным программам высшего образования по специальностям и направлениям подготовки, соответствующим направлениям дополнительных общеобразовательных программ, реализуемых технологическим кружком, и успешно прошедших промежуточную аттестацию не менее чем за два года обучения. Кадровое обеспечение (организация обучения привлечение

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
			оценка			Не организована сетевая форма реализации дополнительных общеобразовательных программ технической и естественнонаучной направленностей.	квалифицированных специалистов из других организаций, предприятий) для работы кружков технической и естественнонаучной направленностей. Проведение мониторинга ресурсов внешней среды для реализации программ дополнительного образования. Заключение договоров о реализации программ дополнительного образования в сетевой форме. При планировании реализации программ технологического "Кружка НТИ", организация образовательной деятельности в сетевой форме с привлечением ресурсов детских технопарков "Кванториум", мобильных технопарков "Кванториум", центров цифрового
							образования "IT-куб", центров "Дом научной коллаборации" и прочих организаций, деятельность которых направлена на развитие технического творчества

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
				yClobac		Отсутствует материально- техническое оснащение, помещения,	обучающихся (в случае отсутствия у общеобразовательной организации необходимого оборудования, средств обучения и воспитания). Обеспечить деятельность по привленчению внебюджетного финансирования для
						необходимые для реализации дополнительных общеобразовательных программ технической и естественнонаучной направленностей.	восполнения ресурсов. Организовать проведение мониторинга условий/ресурсов (материальных, информационно-технических, кадровых) для организации на базе общеобразовательной организации кружков технической и естественнонаучной направленностей. Материально-техническое обновление образовательной среды, приспособление помещений, использование возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства,
							использование/приобретение высокотехнологичного оборудования для

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
				условие		Наличие профессиональных дефицитов у	организации работы кружков технологической и естественно-научной направленности. При планировании реализации программ технологического "Кружка НТИ", организация образовательной деятельности в сетевой форме с привлечением ресурсов детских технопарков "Кванториум", мобильных технопарков "Кванториум", щентров цифрового образования "ІТ-куб", центров "Дом научной коллаборации" и прочих организаций, деятельность которых направлена на развитие технического творчества обучающихся (в случае отсутствия у общеобразовательной организации необходимого оборудования, средств обучения и воспитания). Обеспечение повышения квалификации заместителя директора по воспитательной
						заместителя директора по воспитательной	работе по вопросам организации дополнительного

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						работе в выполнении трудовой функции по администрировани ю деятельности общеобразовательно й организации дополнительного образования в общеобразовательно й организации. Отсутствие дополнительных	образования в общеобразовательной организации, сетевого взаимодействия.
						общеобразовательн ых программ технической и естественно- научной направленностей.	образовательных программ на предмет качества их содержания, соответствия интересам и образовательных потребностям обучающихся. Организация разработки дополнительных общеобразовательных программ технической и естественно-научной направленностей.
						Недостаточная работа по формированию интереса и мотивации обучающихся и их родителей	Проведение мониторинга образовательных потребностей обучающихся в обучении по дополнительным общеобразовательным программ технической и естественно-научной

No	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						(законных представителей) в обучении детей по программам технологической направленности. Не разработана программа	направленностей. Выявление, поддержка и развитие интеллектуальных способностей и талантов обучающихся к научнотехническому творчеству, обеспечение условий для профессиональной ориентации обучающихся, создание сообщества обучающихся и педагогических работников, активно вовлеченных в проекты Кружкового движения. Разработка программы технологического кружка в
						технологического кружка.	рамках дополнительного образования. Разработка программы технологического кружка в рамках дополнительного образования, реализуемой в сетевой форме при участии представителей работодателей и общественно-деловых объединений, наставников из числа представителей Ассоциации кружков, иных заинтересованных лиц. Разработка программы технологического кружка в

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Не определен формат организации кружка технической направленности на базе образовательной организации для детей в возрасте от 10 до 18 лет по направлениям НТИ в соответствии с имеющимися у образовательной организации кадровыми и материальнотехническими ресурсами.	рамках внеурочной деятельности. Утверждение формата организации кружка технической направленности на базе общеобразовательной организации для детей в возрасте от 10 до 18 лет по направлениям НТИ (аэронет, автонет, маринет, нейронет, хелснет, фуднет, энерджинет, техиет, сэйфнет и пр.) в соответствии с имеющимися у общеобразовательной организации кадровыми и материально-техническими ресурсами.
43	Участие обучающихся в конкурсах, фестивалях, олимпиадах (кроме Всероссийской олимпиады школьников), конференциях	Участие обучающихся в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях на региональном и (или) всероссийском уровне	3	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов		
44	Наличие победителей и призеров различных олимпиад (кроме ВСОШ),	Наличие победителей и (или) призеров	2	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов	Не выстроена система выявления и развития	Обеспечение разработки локального нормативного

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	смотров, конкурсов, конференций	конкурсов, фестивалей, олимпиад, конференций на региональном уровне				интеллектуальных и творческих способностей и талантов обучающихся, интереса к научной (научно-исследовательской), инженернотехнической, изобретательской, творческой деятельности. Отсутствие системы мотивации педагогических работников.	акта, описывающего систему выявления и развития интеллектуальных и творческих способностей и талантов обучающихся, интереса к научной (научноисследовательской), инженерно-технической, изобретательской, творческой деятельности. (предусмотреть наличие разделов: диагностика, учет результатов диагностики, меропрриятия по сопровождению и развитию). Внесение в положение об оплате труда критиериев стимулирования педагогических работников за работу по выявленияю, сопровождению и развитию детской одаренности
						Наличие предметных дефицитов педагогов, недостаточных профессиональный уровень для подготовки обучающихся к олимпиадам различного уровня	Повышение квалификации педагогов в части устранения предметных дефицитов; повышение профессионального уровня для подготовки обучающихся к олимпиадам различного уровня, смотрам, конкурсам, конференциям разработка ИОМ педагога; привлечение

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						(кроме ВСОШ), смотров, конкурсов, конференций.	специалистов высшего и среднего профессионального образования для подготовки обучающихся к олимпиадам различного уровня
						Отсутствие системы « мотивации педагогических работников.	Разработка системы мотивирования/стимулирован ия педагогических работников к участию обучающихся в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях.
						Недостаточная работа по формированию интереса обучающихся и их родителей (законных представителей) в части подготовки обучающихся к олимпиадам различного уровня.	Разработка ИУП обучающихся, демонстрирующих результаты на конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях и иных мероприятиях. Привлечение обучающихся к участию в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях. Разработка системы мотивирования/стимулирован ия педагогических работников и обучающихся к участию в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях
						Отсутствие системы	Разработка локального
						подготовки обучающихся к конкурсному движению.	нормативного акта, регламетирующего систему подготовки и участию в конкурсном движении.

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							 Разработка плана участия обучающихся образовательной организации в олимпиадах и иных интеллектуальных и (или) творческих конкурсах, мероприятиях в соответствии с федеральным, региональным, муниципальным перечнями олимпиад и иных интеллектуальных и (или) творческих конкурсов, мероприятий. Проведение мониторинга участия обучающихся и анализ результатов участия в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях. Организация работы классных руководителей с мотивированными обучающимися, их родителями и учителямипредметниками. Организация индивидуальной и групповой работы учителейпредметников и педагогов дополнительного образования с мотивированными обучающимися. Разработка ИУП

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Наличие профессиональных дефицитов у педагогических работников, реализующих программы внеурочной деятельности и дополнительные образовательные программы, в части подготовки обучающихся к участию в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях.	обучающихся, демонстрирующих результаты на конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях и иных мероприятиях. Обеспечение психологопедагогической поддержки участников конкурсов, фестивалей, олимпиад, конференций. Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для педагога в части подготовки обучающихся к участию в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях.
45	Сетевая форма реализации дополнительных общеобразовательных	Сетевая форма реализации дополнительных общеобразователь	1	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов	Низкий уровень организационно- управленческих компетенций	Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для руководителя

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	программ (организации культуры и искусств, технопарки Кванториум, мобильные технопарки Кванториум, Дома научной коллаборации, центры ІТ-куб, Точка роста, экостанции, ведущие предприятия региона, профессиональные образовательные организации и образовательные организации высшего образования и др.)	ных программ с 1 организацией				управленческой команды. Недостаточная работа по формированию заинтересованности в сетевом взаимодействии педагогических работников, обучающихся и их родителей	(заместителя руководителя). Повышение квалификации заместителя директора по воспитательной работев по вопросам выполнения трудовой функции по администрированию деятельности общеобразовательной организации в части организации взаимодействия с организациими культуры и искусств, кванториумами, мобильными кванториумами, ДНК, «ІТ-кубами», «Точками роста», экостанциями, ведущими предприятиями региона, профессиональными образовательные организациями и образовательными огранизациями высшего образования и др.). Привлечение обучающихся к сетевой форме обучения по дополнительным общеобразовательным программам.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						(законных представителей) Отсутствие разработанных образовательных программ, реализующихся в сетевой форме, по всем шести направленностям. Наличие профессиональных дефицитов у специалистов по дополнительному	 Создание ресурсных условий в общеобразовательной организации для обеспечения сетевого взаимодействия (нормативно-правовые, материально-, информационно-технические, кадровые). Организация взаимодействия в том числе в сетевой форме (заключение договоров) с организациями культуры и искусства, кванториумами, центрами «ІТ-кубы», «Точками роста», экостанциями, ведущими предприятиями региона, профессиональными образовательными организациями и образовательными организациями высшего образования и др. Организация обучения педагогических работников по реализации программ дополнительного образования в сетевой форме.
						образованию детей в части организации	

сетевого взаимодействия. При реализации Планирование	
образовательных программ образовательная организация не использует ресурсы других организаций, осуществляющих образовательную деятельность, а также научных, медицинских, физкультурно- спортивных организаций, огранизаций, огранизаций, образовательно образовател	ьного и, СПО, вузами, анизаций искусств, ов, мобильных ов, ДНК, «ІТ- ки роста», ведущих й региона и иных й, обладающих необходимыми гвления ьной ги по ьным вательным е ьных й-участников и изаций, х ресурсами. ение сетевой изации на основании

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							между школой, и теми учреждениями, которые заинтересованы в реализации такой программы, в соответствии с целями и задачами образовательной организации, интересами и потребностями обучающихся.
46	Функционирование школьных творческих объединений (школьный театр, школьный музей, школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.) (критический показатель)	3-4 объединения	2	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения	Несбалансированно сть системы внеурочной деятельности Не сформирована система воспитательной работы школы.	Разработка/корректировка план внеурочной деятельности на основе методических рекомендаций Минпросвещения России. Обеспечение Штабом воспитательной работы диверсификации палитры школьных творческих объединений.
						Низкий уровень компетенций педагогических работников, непозволяющий реализовать палитру творческих объединений Недостаточный уровень профессиональных компетенций управленческой команды в	Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для педагогов. Обеспечение повышения квалификации управленческой команды в части организации школьных творческих объединений.

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						выполнении трудовых функций по созданию единого образовательного пространства, развития в общеобразовательно й организации для реализации ключевых направлений образовательного организации. Не созданы условия функционирования школьных творческих объединений.	Проведение мониторинговых исследований: ресурсных условий и материально-технических условий для организации школьных творческих объединений (школьный театр, школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.); интересов, склонностей, образовательных потребностей обучающихся в функционировании школьных творческих объединений (школьный театр, школьный музей, школьный

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.); создания техносферы школы, материальнотехнического обновления образовательной среды посредством рационального использования школьных пространств—зданий, помещений (классы, залы, коридоры и т.д.), территорий, модернизации учебных помещений; использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для обучающихся, мест для занятий творчеством, самодеятельностью, осуществления любой другой деятельности. Организация деятельности школьных творческих объединений в сетевой форме. Привлечение специалистов из других организаций к созданию и функционированию школьных творческих объединений (школьный театр, школьный музей,

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.) Привлечение обучающихся к участию в творческих объединениях (школьный театр, школьный музей, школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.) Информирование, привлечение родителей (законных представителей) к созданию творческих объединений (школьный театр, школьный музей, школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.) Создание системы мотивирования/стимулирован ия организаторов и участников творческих объединений (школьный театр, школьный музыкальный коллектив, школьный музей, школьный музыкальный коллектив, школьный музей, школьный музыкальный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.).

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
47	Функционирование школьного театра	Функционирован ие школьного театра	1	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения		
48	Функционирование школьного музея	Функционирован ие школьного музея	1	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения		
49	Функционирование школьного хора	Функционирован ие школьного хора	1	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения		
50	Функционирование школьного медиацентра (телевидение, газета, журнал и др.)	Функционирован ие школьного медиацентра	1	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения		
51	Доля обучающихся, являющихся членами школьных творческих объединений, от общего количества обучающихся в организации	30% и более обучающихся	3	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения		
52	Количество мероприятий школьных творческих объединений: концерты, спектакли, выпуски газет, журналов и т. д. (для каждого школьного творческого объединения)	2 в год (для каждого школьного творческого объединения)	1	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения	Мероприятия школьных творческих объединений не учтены в календарном плане воспитательной работы. Отсутствие	Включение меропритий школьных творческих объединений в календарный план воспитательной работы. Включение в план
						административного контроля за реализацией программ школьных	административного контроля мероприятия по контролю реализации программ школьных творческих

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						творческих объединений и проведением мероприятий школьных творческих объединений.	объединений и проведением мероприятий школьных творческих объединений.
						Недостаточное количество мероприятий школьных творческих объединений: концерты, спектакли, выпуски газет, журналов и т.д. (для каждого школьного творческого объединения)	Создание ресурсных условий для функционирования школьных творческих объединений, организации концертов, спектаклей, выпусков газет, журналов и т.д. Проведение регулярного мониторинга участия обучающихся в школьных концертах, спектаклях, выпусках газет, журналов и т. д. Разработка системы мотивирования/стимулирован ия педагогических работников и обучающихся, обеспечивающих создание и функционирование школьных творческих объединений и мероприятий (концерты, спектакли, выпуски газет,
						Запланировано недостаточное	журналов и т.д.) Анализ программ и планов мероприятий каждого

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						количество мероприятий в программах отдельных школьных творческих объединениях. Отсутствуют планы мероприятий отдельных школьных творческих объединений. Отсутствует сводный план мероприятий школьных творческих объединений.	творческого объединения. Корректировка плана мероприятий каждого творческого объединения планирование проведения школьных мероприятий не реже или более чем 2 раза в год. Корректировка плана мероприятий каждого творческого объединения планирование проведения школьных мероприятий не реже или более чем 2 раза в год. Организация рабочей группы из руководителей всех школьных творческих объединений для согласования календарного плана мероприятий школьных творческих объединений.
53	Использование государственных символов при обучении и воспитании(критический показатель)	Да	3	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности		
54	Реализация рабочей программы воспитания, в том числе для обучающихся с OB3(критический	Да	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности		

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
55	показатель) Реализация календарного	Да	1	Магистральное	Организация		
	плана воспитательной работы(критический показатель)	<u></u>		направление «Воспитание»	воспитательной деятельности		
56	Функционирование Совета родителей	Да	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности		
57	Наличие советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями	Нет	0	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	В штатном расписании не предусмотрена должность педагогического работника с наименованием «советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями».	 Разработка положения о кадровом резерве образовательной организации. Выдвижение кандидатов (имеющих опыт и заслуги в образовательной сфере) на должность советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями. Организация поиска кандидатов на должность советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями. Обеспечение подготовки кадров-претендентов на должность советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными с детскими общественными с детскими общественными

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							объединениями. Введение в штатное расписаниие должности «советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями».
58	Взаимодействие образовательной организации и родителей в процессе реализации рабочей программы воспитания	Осуществляется с использованием регламентированных и неформальных форм взаимодействия	2	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	Не организован административный контроль деятельности классных руководителей. Отсутствие открытости, системности в работе с родителями. Родители не участвуют в разработке рабочей программы воспитания.	Внесение изменений в план административного контроля, учитывающие контроль деятельности классных руководителей. Обеспечение разработки и внедрения системы совместных мероприятий с родителями для достижения большей открытости школы. Обеспечение включенности родителей в разработку рабочей программы воспитания штабом воспитательной работы. Включение в модуль работы с родителями рабочей программы воспитания мероприятий, направленных на вовлечение родителей в образовательную деятельность. Разработка проекта,

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						В общеобразовательно й организации не предусмотрена деятельность представителей родительского сообщества.	совместного с общественностью поселения/округа, коллегиальными органами управления (управляющими советами) с целью активизации работы с родительским сообществом, поиска и реализации способов вовлечения семей в образовательную деятельность. Внесение изменений в план методической работы, обеспечив изучение содержания федеральной рабочей программы воспитания в части взаимодействия образовательной организации и родителей. Организация деятельности в образовательной организации, в классах представительных органов родительского сообщества (родительского комитета общеобразовательной организации, классов), участвующих в обсуждении и решении вопросов воспитания и обучения.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Отсутствует работа по регламентированны м формам взаимодействия образовательной организации и родителей.	Организация деятельности представителей родительского сообщества в Управляющем совете общеобразовательной организации. Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для руководителя (заместителя руководителя) в части организации взаимодействия образовательной организации и родителей в процессе реализации рабочей программы воспитания. Организация работы по регламентированным формам взаимодействия образовательной организации и родителей: функционирование родительского комитета, заседания попечительского совета, заседания родительского комитета, заседания Комиссии по урегулированию споров между участниками образовательных отношений, проведение родительских собраний. Разработка тематических

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Не стимулируется развитие неформальных форм взаимодействия образовательной организации и родителей.	родительские собранияй в классах, общешкольных родительских собраний по вопросам воспитания, взаимоотношений обучающихся и педагогов, условий обучения и воспитания. Организация неформальных форм взаимодействия образовательной организации и родителей: групповые консультации родителей по различным вопросам развития и воспитания детей, педагогические лектории, родительские школы и университеты, родительские клубы, клубы выходного дня, мастер-классы, круглые столы
						Не используется воспитательный потенциал взаимодействия с родителями (законными представителями) обучающихся в процессе реализации рабочей программы воспитания.	по вопросам воспитания. Организация родительских дней, в которые родители (законные представители) могут посещать уроки и внеурочные занятия. Организация работы семейных клубов, родительских гостиных, предоставляющих родителям, педагогам и обучающимся площадку для совместного

Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						досуга и общения, с обсуждением актуальных вопросов воспитания. Организация проведения тематических собраний (в том числе по инициативе родителей), на которых родители смогут получать советы по вопросам воспитания, консультаций психологов, врачей, социальных работников, служителей традиционных российских религий, обмен опытом. Организация родительских форумов на интернет-сайте общеобразовательной организации, интернет-сообществ, групп с участием педагогов, для обсуждения интересующих родителей вопросов. Организация участия родителей вопросов. Организация участия родителей в психологопедагогических консилиумах в случаях, предусмотренных нормативными документами о психолого-педагогическом консилиуме в общеобразовательной организации в соответствии с

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							порядком привлечения родителей (законных представителей). Организация привлечения родителей (законных представителей) к подготовке и проведению классных и общешкольных мероприятий. Организация целевого взаимодействие с законными представителями детейсирот, оставшихся без попечения родителей, приёмных детей. Организация трансляции опыта по взаимодействию образовательной организации и родителей в процессе реализации рабочей программы воспитания.
59	Наличие школьной символики (флаг школы, гимн школы, эмблема школы, элементы школьного костюма и т. п.)	Наличие школьной символики (флаг школы, гимн школы, эмблема школы, элементы школьного костюма и т.п.)	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности		
60	Реализация программ краеведения и школьного туризма	Реализуются 1 программа краеведения и 1 программа	2	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	Недостаточно сформирована система работы административной	Разработка положения о кадровом резерве общеобразовательной организации.

No	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
		школьного туризма				команды с кадрами, отсутствие кадрового резерва и как, следствие, отсутствие специалиста, занимающегося вопросами организации туристско-краеведческой деятельности обучающихся.	Организация работы по привлечению специалистов других организаций (образовательных, социальных и др.). Использование услуг туристско-экскурсионных и других организаций (туристские фирмы, спортивные клубы, индивидуальные предприниматели и т.д.) на основе заключенного договора об оказании туристских услуг. Обеспечение повышения квалификации педагогических работников по вопросам организации краеведческой деятельности и школьного туризма.
						Недостаточный уровень профессиональных компетенций управленческой команды в части организации реализации программы краеведения и школьного туризма.	Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для заместителя руководителя в части организации реализации программы краеведения и школьного туризма.

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Нет защищенных туристических объектов вблизи школы.	Использование возможностей участия в федеральном проекте «Классная страна», который аккумулирует передовые идеи по развитию детского туризма.
						Отсутствие материально-технического оснащения для реализации программ по туризму, отсутствие необходимого личного и группового снаряжения. Не разработаны программы краеведения и школьного туризма в рамках внеурочной деятельности и/или дополнительного образования.	Использование для закупки туристического оборудования средств грантов, спонсорской помощи. Оптимизизация расходов, планирование материальнотехнического оснащения, необходимого для реализации программы краеведения или школьного туризма. Интеграция туристскокраеведческой деятельности в программу воспитания общеобразовательной организации. Анализ и экспертиза качества школьных программ краеведения и школьного туризма. Принятие мер по привлечению и мотивации обучающихся к поисковой и краеведческой деятельности, детскому познавательному туризму.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
61	Организания петниу	Нашине	1		Организация		 Организация деятельности рабочей группы по модернизации программ краеведения и школьного туризма: - реализация программ урочной и внеурочной деятельности, дополнительного образования по краеведению и школьному туризму; - организация профильных каникулярных отрядов, слетов, мастерклассов, экскурсий, конкурсов по краеведению и школьному туризму; - организация сетевого взаимодействия с организациями-партнерами, курирующими программы краеведения и школьного туризма в районе, крае. Организация систематического административного контроля реализации программ краеведения и школьного туризма в общеобразовательной организации.
61	Организация летних тематических смен в школьном лагере Функционирование	Наличие Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание» Магистральное	Организация воспитательной деятельности Ученическое		

№ 63	Показатель оценивания Совета обучающихся Наличие первичного отделения РДДМ	Значение оценивания Наличие	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие направление «Воспитание»	самоуправление, волонтерское движение Ученическое	Дефициты	Управленческие действия/решения
	Движение первых			направление «Воспитание»	самоуправление, волонтерское движение		
64	Наличие центра детских инициатив, пространства ученического самоуправления	Отсутствие	0	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение	Отсутствие концепции организации внутришкольного пространства. Недостаточная работа по вовлечению обучающихся в активную деятельность в ученическом	 Разработка Штабом воспитательной работы концепции организации внутришкольного пространства с учетом инфраструктурных возможностей образовательной организации. Выделение помещения для деятельности ученического самоуправления (центра детских инициатив). Привлечение обучающихся, их родителей (законные представители), педагогических работников к обсуждению дизайнерских и иных решений. Принятие мер поддержки ученического самоуправления. Мотивация обучающихся к деятельности в ученическом самоуправлении. Разработка актуальных мер

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						самоуправлении.	морального и материального стимулирования обучающихся. Формирование ценностных ориентаций в области социального взаимодействия обучающихся: разработка мер и мероприятий.
						Недостаток в организации деятельности центра детских инициатив, пространства ученического самоуправления и вовлечения обучающихся в деятельность центра детских инициатив.	Создание центра детских инициатив. Назначение ответственного за создание и функционирование центра детских инициатив, пространств ученического самоуправления. Организация работы с сетевыми партнерами с целью использования совместных ресурсов. Обеспечение материальнотехнического оснащения, необходимого для работы центра детских инициатив, пространства ученического самоуправления.
65	Участие в реализации проекта Орлята России (при реализации начального общего образования)	Участие в проекте	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение		
66	Наличие представительств детских	Наличие	1	Магистральное направление	Ученическое самоуправление,		

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	и молодежных общественных объединений (Юнармия, Большая перемена и др.)			«Воспитание»	волонтерское движение		
67	Участие обучающихся в волонтерском движении	Обучающиеся участвуют в волонтерском движении	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение		
68	Наличие школьных военно-патриотических клубов	Отсутствие	0	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение	Не обеспечено создание и деятельность военно-патриотического клуба.	 Разработка нормативной правовой документации школьного военно-патриотического клуба (Устав, Положение, программа деятельности, план работы и др.). Разработка плана создания школьного военно-патриотического клуба. Определение приоритетных направлений в работе школьного военно-патриотического клуба. Формирование ценностных ориентаций обучающихся: разработка мер и мероприятий. Назначение руководителя школьного военно-патриотического клуба. Формирование Совета школьного военно-патриотического клуба. Формирование Совета школьного военно-патриотического клуба.

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Отсутствует помещение, необходимое для работы школьного военно-патриотического клуба.	 Материально-техническое обновление образовательной среды, приспособление помещений, использование возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для организации работы военного-патриотического клуба. Заключение договора о сотрудничестве с организациями: - образовательной организацией, на базе которой будет работать военнопатриотический клуб (в договоре указывается, какое оборудование может использовать педагог в рамках реализации программы); - организацией, оказывающей спонсорскую помощь клубу; - отделением ДОСААФ России.
						Отсутствует материально- техническое	• Оптимизация расходов, создание условий для организации в школе военно-
						оснащение, необходимое для работы школьного военно- патриотического	патриотических клубов, планирование материальнотехнического оснащения, приобретение высокотехнологичного

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						отсутствие административного контроля деятельности советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями. Недостаток профессиональных компетенций заместителя	оборудования для организации работы военного-патриотического клуба. Заключение договора о сотрудничестве с организациями: - образовательной организацией, на базе которой будет работать военно-патриотический клуб (в договоре указывается, какое оборудование может использовать педагог в рамках реализации программы); - организацией, оказывающей спонсорскую помощь клубу; - отделением ДОСААФ России. Внесение в план административного контроля мероприятия по контролю деятельности советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						директора по воспитанию, классных руководителей в организации деятельности школьного военнопатриотического клуба.	классных руководителей в части деятельности школьных патриотических клубов.
69	Реализация утвержденного календарного плана профориентационной деятельности в школе (в соответствии с календарным планом профориентационной деятельности, разработанным в субъекте РФ)(критический показатель)	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		
70	Определение ответственного за реализацию профориентационной деятельности (в должности не ниже заместителя директора)	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		
71	Наличие соглашений с региональными предприятиями/организац иями, оказывающими содействие в реализации	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	профориентационных мероприятий						
72	Наличие профильных предпрофессиональных классов (инженерные, медицинские, космические, IT, педагогические, предпринимательские и др.)	Нет	0	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии	Недостаточный уровень работы с обучающимися по проведению системной подготовительной и предпрофессиональ ной работы в основной школе для обеспечения предварительного самоопределения обучающихся.	Организация мониторинга по выявлению способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении. Проведение системной подготовительной предпрофильной и предпрофессиональной работы в основной школе для обеспечения предварительного самоопределения обучающихся. Обеспечение информирования обучающихся об особенностях различных сфер профессиональной ориентации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся. Организация психологопедагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории. Создание системы

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Отсутствие профильных предпрофессиональ ных классов, удовлетворяющих интересы и потребности обучающихся.	информационного, научнометодического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся. Обеспечение формирования профильных предпрофессиональных предпрофессиональных классов, в полной мере удовлетворяющих предпочтения и запросы обучающихся; рынка труда. Организация открытия профильных предпрофессиональных классов при поддержке предприятий и организаций муниципалитета/региона их непосредственное участие в образовательной деятельности. Актуализация требований локального нормативного акта (Положение об организации профильного обучения). Актуализация должностных инструкций педагогических работников и управленческой команды с учетом положений профессиональных

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							стандартов руководителя и педагогических работников общеобразовательных организаций. Обеспечение самоаудита ресурсных условий (материально-технических, кадровых, информационных и др.) для реализации профильного обучения в образовательной организации. Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материальнотехническую базу, образовательные ресурсы. Обеспечение административного контроля организации профильного обучения. Организация анализа учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.
						Недостаточный	• Повышение уровня

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						уровень профессиональных компетенций членов управленческой команды в организации и обеспечении профильного обучения, дифференциации и индивидуализации обучения. Недостаточный уровень компетенций педагогических работников по преподаванию в профильных классах.	профессиональных компетенций членов управленческой команды в управлении формированием и функционированием системы методического и организационно-педагогического обеспечения профильного обучения, дифференциации и индивидуализации обучения. Обеспечение обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов. Обеспечение обучения педагогов на курсах повышения квалификации по преподаванию предметов на профильном уровне. Обеспечение участия педагогов в профессиональных конкурсах и олимпиадах.
73	Наличие и использование дополнительных материалов по профориентации, в том числе мультимедийных, в учебных предметах общеобразовательного	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	цикла						
74	Посещение обучающимися экскурсий на предприятиях	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		
75	Участие обучающихся в моделирующих профессиональных пробах (онлайн) и тестированиях	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		
76	Посещение обучающимися экскурсий в организациях СПО и ВО	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		
77	Посещение обучающимися профессиональных проб на региональных площадках	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		
78	Посещение обучающимися занятий по программам дополнительного образования, в том числе кружков, секций и др., направленных на профориентацию	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		
79	Прохождение обучающимися профессионального обучения по программам профессиональной	Нет	0	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии	Отсутствие сетевой формы реализации образовательной программы.	Организация профессионального обучения старшеклассников по профессиям рабочих и служащих с использованием

оценивания оценивания ая оцен	ы Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
подготовки по профессиям рабочих и должностям служащих			Недостаточный уровень управленческих компетенций по	собственной МТБ или МТБ предприятия реального сектора экономики с целью получения первой профессии одновременно с общим образованием. Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материальнотехническую базу, образовательные ресурсы). В рамках реализации программы по воспитанию организация встреч обучающихся с представителями рабочих профессий и служащих; посещение обучающимися и родителями дней открытых дверей образовательных организаций высшего, среднего профессионального образования. Обеспечение повышение уровня управленческих компетенций по выполнению трудовой функции управление

общеобразовательно й организации. Отсутствие программ профессиональной полотовки по профессионального по организации и профессионального по организации и профессионального по организации и профессионального образовательную деятельность по основ программам профессионального об должностям ослужащих. Организация монитор востребованных профессионе, районе, город кадровых потребностей современного рынка тр Организация монитор потребностей обучающ профессиональном обу Анализ условий (инфраструктура), необходимых для реали программ.	№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
программ профессиональной подготовки по профессиональной подготовки по профессиям профессионального образовательную программам профессионального образовательную программам профессионального образовательную деятельность по основ профессионального образовательного образовательную деятельность по основ профессионального образовательного образовательную деятельность по основного образовательную деятельного образовательного образовательного образовательного образовательного образовательного образовательную деятельного образовательного образовательног							профессионального обучения обучающихся в общеобразовательно й организации.	организацией в части организации профессионального обучения обучающихся в общеобразовательной организации.
разработки/корректиро программ профессиона подготовки по професс							программ профессиональной подготовки по профессиям рабочих и должностям	деятельность по основным программам профессионального обучения. Организация мониторинга востребованных профессий в регионе, районе, городе, селе; кадровых потребностей современного рынка труда. Организация мониторинга потребностей обучающихся в профессиональном обучении. Анализ условий (инфраструктура), необходимых для реализации программ. Организация разработки/корректировки программ профессиональной подготовки по профессиям рабочих и должностям

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
80	Проведение родительских собраний на тему профессиональной ориентации, в том числе о	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		школе. Обеспечение подбора и подготовки педагогических кадров к реализации данных программ. Организация административного контроля за реализацией программ. Повышение мотивации обучающихся к профессиональному обучению по программам профессиональной подготовки по профессиям рабочих и должностям служащих.
	кадровых потребностях современного рынка труда						
81	Участие обучающихся 6— 11 классов в мероприятиях проекта Билет в будущее	Да	1	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии		
82	Участие обучающихся в чемпионатах по профессиональному мастерству, в том числе для обучающихся с	Нет	0	Магистральное направление «Профориентаци я»	Сопровождение выбора профессии	Не обеспечивается подготовка к участию в чемпионатах по профессиональному	Создание в ОО системы подготовки к чемпионатам по профессиональному мастерству, включающую: назначение ответственного за

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	инвалидностью, с ОВЗ, включая фестиваль Знакомство с профессией в рамках чемпионатов Абилимпикс					мастерству.	работу; рассмотрение вопросов по подготовке к чемпионатам по профмастерству на заседаниях педагогического и методического советов; наличие в ОО системы поощрений педагогов, работающих в данном направлении. Обеспечение условий для подготовки обучающихся к участию в чемпионатах по профессиональному мастерству: материальнотехническое обновление образовательной среды, приспособление помещений, использование возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства, использование/приобретение высокотехнологичного оборудования; кадровое обеспечение (организация обучения педагогических работников, привлечение квалифицированных специалистов из других организаций, предприятий); поиск финансовых средств (участие в грантах, конкурсах,

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Не обеспечивается информирование обучающихся общеобразовательных организаций о целях и задачах Всероссийского чемпионатного движения по профессиональному мастерству.	обращение к спонсорам) для организации поездок из отдаленных сел к месту проведения чемпионатов по профессиональному мастерству. Повышение мотивации обучающихся к участию в чемпионатах по профессиональному мастерству. Обеспечение сетевого взаимодействия общеобразовательных организаций с образовательными организациями среднего профессионального образования. Обеспечение на региональном уровне участия обучающихся общеобразовательных организаций в профориентационных мероприятиях, проводимых в рамках регионального и отборочного (межрегионального) этапов Чемпионата по профессиональному мастерству «Профессионалы» и Чемпионата высоких

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							технологий Всероссийского чемпионатного движения по профессиональному мастерству. Обеспечение на региональном уровне увеличения охвата обучающихся общеобразовательных организаций субъектов Российской Федерации принявшие участие в открытых онлайн-уроках проекта «Шоу профессий», реализуемых с учетом опыта цикла открытых уроков «Проектория», направленных на раннюю профориентацию», проводимых в рамках федерального проекта «Успех каждого ребенка» национального проекта «Образование».
83	Использование единых подходов к штатному расписанию (количество административного персонала на контингент, узкие специалисты)	В организации используются единые подходы к штатному расписанию	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Условия педагогического труда		
84	Предусмотрены меры материального и нематериального стимулирования	Предусмотрены меры материального и нематериального	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная	Условия педагогического труда		

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	(разработан школьный локальный акт о системе материального и нематериального стимулирования, соблюдаются требования локального акта)	стимулирования		команда»			
85	Развитие системы наставничества (положение о наставничестве, дорожная карта о его реализации, приказы)(критический показатель)	Да	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Методическое сопровождение педагогических кадров. Система наставничества		
86	Наличие методических объединений / кафедр / методических советов учителей(критический показатель)	Да	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Методическое сопровождение педагогических кадров. Система наставничества		
87	Наличие методических объединений / кафедр / методических советов классных руководителей	Да	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Методическое сопровождение педагогических кадров. Система наставничества		
88	Охват учителей диагностикой профессиональных компетенций (федеральной, региональной, самодиагностикой)	Не менее 50% учителей прошли диагностику профессиональны х компетенций	2	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Методическое сопровождение педагогических кадров. Система наставничества	Недостаточный охват учителей диагностикой профессиональных компетенций (федеральной, региональной, самодиагностикой).	Проведение разъяснительной работы с педагогическими кадрами по порядку формам диагностики профессиональных дефицитов педагогических работников образовательных организаций с возможностью

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							получения индивидуального плана в соответствии с распоряжением Минпросвещения России от 27.08.2021 № P-201. Разработка системы административных мер по организации проведения диагностических процедур, обеспечивающих выявление профессиональных дефицитов педагогических работников и последующие действия по их ликвидации, предупреждению. Повышение мотивации педагогических работников к прохождению диагностики профессиональных компетенций. Разработка способов стимулирования и поощрения педагогических работников, направленных на профилактику профессионального выгорания, повышение мотивации педагогических работников к прохождению диагностики профессиональных компетенций.

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							 Разработка плана мероприятий по выявлению профессиональных затруднений и потребностей педагогов. Разработка программы наставничества, в том числе реверсивного, организация «горизонтального» обучения педагогических работников. Обеспечение адресного подхода со стороны администрации, проведение мероприятий по популяризации диагностикаи, разъяснении ее роли в снижении уровня профессиональных дефицитов, ее влияния на дальнейшее профессиональное развитие. Обеспечение самодиагностики профессиональных дефицитов на основании рефлексии профессиональной деятельности, на основе разработанного инструментария (анкета/чеклист). Обеспечение проведения диагностики

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							профессиональных дефицитов на основании результатов профессиональной деятельности (экспертный анализ результатов в области обучения, воспитания, развития обучающихся). Обеспечение проведения диагностики профессиональных дефицитов на основании экспертной оценки практической деятельности (участие в открытом мероприятии, его анализ и подготовка заключения о выявленных профессиональных дефицитах).
89	Доля учителей, для которых по результатам диагностики разработаны индивидуальные образовательные маршруты	От 5% до 9% учителей	2	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Методическое сопровождение педагогических кадров. Система наставничества	Низкая доля учителей, для которых по результатам диагностики профессиональных дефицитов разработаны ИОМ.	Организация адресного методического сопровождения педагогических работников, нуждающихся в поддержке, сопровождении для преодоления профессиональных затруднений и дефицитов. Выстраивание взаимодействия с различными структурами на региональном

Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						и (или) федеральном уровнях, обеспечивающими персональное сопровождение педагогических работников. Выстраивание взаимодействия региональных методистов с руководителем образовательной организации и его заместителями, руководителями предметных методических объединений и педагогическими работниками, для которых необходима разработка ИОМ. Разработка плана мероприятий по сопровождению педагогов, у которых выявлены профессиональные дефициты. Обеспечение анализа / самоанализа профессиональной деятельности педагогических работников. Обеспечение участия представителей управленческой команды в в формировании ИОМ педагога. Обеспечение мотивирующего административного контроля разработки и реализации

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							ИОМа.
							 Проведение разъяснительных мероприятий по
							формированию у педагога
							понимания своих
							образовательно-
							профессиональных
							дефицитов и потребностей.
							• Проведение анализа
							результатов диагностик
							профессиональных
							дефицитов педагогических
							работников
							общеобразовательной
							организации (направления
							диагностики
							профессиональных
							дефицитов педагогических
							работников обусловлены
							нормативно закрепленным
							перечнем профессиональных
							компетенций: предметных,
							методических, психолого-
							педагогических,
							коммуникативных
							компетенций, которые
							связаны с трудовыми функциями
							профессионального стандарта
							"Педагог").
							• Проведение мероприятий по
							повышению внутренней

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
			оценка				мотивации педагога при разработке и реализации ИОМ. Организация мониторинга удовлетворенности педагогов профессиональной деятельностью и методичсеким сопровождением. Рзработка ИОМ непрерывного развития профессионального мастерства педагогических работников для повышения эффективности их профессиональной деятельности. Осуществление административного контроля за организацией деятельности по выявлению дефицитов, сопровождению, разработки и реализации ИОМ. Разработка способов стимулирования и поощрения педагогических работников,
							направленных на повышение мотивации педагогических работников к прохождению диагностики профессиональных компетенций.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
90	Доля педагогических работников, прошедших обучение по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре дополнительных профессиональных программ педагогического образования (за три последних года) (критический показатель)	Не менее 80% педагогических работников	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации		
91	Доля педагогических работников, прошедших обучение по программам повышения квалификации по инструментам ЦОС, размещеннымв Федеральном реестре дополнительных профессиональных программ педагогического образования (за три последних года)	Не менее 80% педагогических работников	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации		
92	Доля педагогических работников и управленческих кадров, прошедших обучение по программам повышения	Не менее 80% педагогических работников	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации		

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	квалификации в сфере воспитания (за три последних года)						
93	Повышение квалификации управленческой команды по программам из Федерального реестра образовательных программ дополнительного профессионального образования (за три последних года)	100% управленческой команды	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации		
94	Дополнительное профессиональное образование учителей биологии, информатики, математики, физики, химии по программам, направленным на формирование у обучающихся общеобразовательных	обучение прошел один учитель из числа учителей- предметников, преподающих биологию, информатику, математику, физику, химию	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации	Отсутствие педагогов, способных осуществлять реализацию программ углубленного изучения предмета, профильного обучения.	Обепечение реализации ООП в сетевой форме. Разработка положения о кадровом резерве.
	организаций навыков, необходимых для обеспечения технологического суверенитета Российской Федерации (за три последних года)					Не созданы условия одля обучения учителей по дополнительным профессиональным программам, направленным на формирование у обучающихся	Проведение мониторинга обучения учителей по дополнительным профессиональным программам, направленным на формирование у обучающихся навыков, обеспечивающих

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						навыков, обеспечивающих технологический суверенитет страны (математика, физика, информатика, химия, биология) (за три последних года)	технологический суверенитет страны (математика, физика, информатика, химия, биология) (за три последних года). Проведение анализа имеющихся программ дополнительного профессионального образования региональных институтов развития образования/институтов повышения квалификации, программ, размещенных в Федеральном реестре. Обеспечение адресного подхода со стороны администрации, проведение информационноразъяснительной работы с учителями математики, физики, информатики, химии, биологии). Обеспечение информирования о новых тенденциях развития образования, задачах и требованиях к профессиональной компетентности учителей математики, физики, информатики, химии, информатики, химии,

Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						 биологии. Обеспечение анализа / самоанализа профессиональной деятельности учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию программ углубленного/профильного обучения. Разработка плана мероприятий по выявлению потребности и организации курсовой подготовки учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию программ углубленного/профильного обучения. Формирование перспективного плана повышения квалификации учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию углубленного/профильного обучения, по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							 ФОрганизация обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологии по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре. ФОрганизация административного контроля обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологии по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре дополнительных профессиональных программ педагогического образования. Включение в индивидуальные образовательные маршруты учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию углубленного/профильного обучения, плана обучения по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре. Выравнивание педагогической нагрузки на

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, устранение перегрузки, повышение мотивации и внутренней активности педагога. Создание условий (финансовых, организационнопедагогических, информационных) для обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологии по дополнительным программам, направленныхмна формирование у обучающихся навыков, обеспечивающих технологический суверенитет страны. Обеспечение административного контроля за организацией обучения и созданием условий для обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологиипо дополнительным профессиональным профессиональным программам, направленных на

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							формирование у обучающихся навыков, обеспечивающих технологический суверенитет страны.
95	Участие педагогов в конкурсном движении	Участие на региональном уровне	2	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации	Отсутствие педагогов, участвующих в профессиональных конкурсах на всероссийском уровне.	 Проведение мониторинга участия педагогов в конкурсном движении (за три последних года). Создание системы мотивирования/стимулирован ия педагогических работников, занимающих активную позицию в конкурсном движении, принимающих участие в профессиональных конкурсах. Разработка локального акта о системе материального и нематериального стимулирования участников профессиональных конкурсов, синхронизация его с положением об оплате труда и коллективным договором. Повышение мотивации педагога в необходимости участия в конкурсном движении. Создание системы стимулирования инициативы

№ Показа оцении	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						и активизации творчества педагогических работников. Разработка для педагогов календаря активностей (очные и дистанционные конкурсы профмастерства, олимпиады и диктанты, обучающие семинары и конференции и т.д.). Организация адресного методического сопровождения в профессиональном развитии педагогических работников и управленческих кадров до 35 лет в первые три года работы. Организация взаимообучения педагогических работников и управленческих кадров (в том числе — в формате внутрикорпоративного обучения, тренингов по командообразованию). Включение в план методической работы актуальных направлений (госполитика, учет дефицитов и ресурсов ОО и т.д.). Разработка плана мероприятий по выявлению и распространению передового педагогического опыта.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							 Формирование банка успешных «командных» педагогических и управленческих практик и их тиражирование. Обеспечение адресного методического сопровождения, в т.ч. и для выявления потенциальных участников профессиональных конкурсов. Осуществление методического сопровождения педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства. Формирование модели методического взаимодействия с другими ОО. Привлечение педагогических работников к участию в мероприятиях в качестве эксперта, члена жюри, руководителя краткосрочного проекта. Создание системы наставничества, тьюторства, сопровождения педагога в подготовке к

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							профессиональному конкурсу. Обеспечение участия педагогов в публичных мероприятиях разных уровней: конференциях, круглых столах, семинарах, мастер-классах и т.д. Методическое сопровождение кандидата на победителя/призера конкурса по принципу "равный" учит "равного". Обеспечение формирования необходимых компетенций у педагога для участия и победы в конкурсах. Создание системы наставничества, тьюторства, сопровождения педагога в подготовке к профессиональному конкурсу.
96	Наличие среди педагогов победителей и призеров конкурсов	Наличие среди педагогов победителей и призеров конкурсов на региональном уровне	2	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации	Не осуществляется методическое сопровождение педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства.	Обеспечение методического сопровождения и подготовки педагогов к участию в конкурсах профессионального мастерства. Методическое сопровождение кандидата на победителя/призера конкурса по принципу "равный" учит "равного". Привлечение к подготовке

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Не формируется и не ведется банк успешных «командных» педагогических и управленческих практик и не осуществляется их тиражирование.	педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства, победителей и призеров профессиональных конкурсов прошлых лет, педагогов-авторов уникальных образовательных методик. Создание системы наставничества, тьюторства, сопровождения педагога в подготовке к профессиональному конкурсу. Применение различных видов наставничества: виртуальное (дистанционное), в группе, краткосрочное или целеполагающее, реверсивное, ситуационное, скоростное консультационное, традиционную форму («один на один»). Разработка плана мероприятий по выявлению, изучению, распространению эффективных педагогических практик. Формирование банка авторов успешных «командных» педагогических и управленческих практик.

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						необходимых компетенций у педагога для участия и победы в конкурсах профессионального мастерства.	работников к участию в мероприятиях в качестве эксперта, члена жюри, руководителя проекта. Разработка для педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства, календаря активностей (очные и дистанционные конкурсы профмастерства, олимпиады и диктанты, обучающие семинары и конференции и т.д.). Организация участия педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства, в публичных мероприятиях разных уровней: конференциях, круглых столах, семинарах, мастер-классах и т.д.
						Недостаточная работа по мотивации педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства, к достижению высокого	Создание системы мотивирования/стимулирован ия педагогических работников, занимающих активную позицию в конкурсном движении, принимающих участие в профессиональных конкурсах. Осуществление

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						результата.	профилактики профессионального выгорания педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства. • Информационная поддержка финалистов и победителей профконкурсов (билборды, видеоролики, интервью в СМИ и т.п.).
97	Наличие в общеобразовательной организации педагогапсихолога (по основному месту работы (штатного), внешнего совместителя или привлеченного в рамках сетевого взаимодействия) (критический показатель)	Наличие	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения		
98	Доля обучающихся общеобразовательных организаций, принявших участие в социальнопсихологическом тестировании на выявление рисков употребления наркотических средств и психотропных веществ, в общей численности обучающихся	90% обучающихся и более	3	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения		

Nº	Показатель оценивания общеобразовательных	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	организаций, которые могли принять участие в данном тестировании(критический показатель)						
99	Наличие локальных актов по организации психолого-педагогического сопровождения участников образовательных отношений	Наличие	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения		
10 0	Наличие в штате общеобразовательной организации социального педагога, обеспечивающего оказание помощи целевым группам обучающихся	Наличие	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения		
10	Наличие в общеобразовательной организации учителядефектолога (по основному месту работы (штатного), внешнего совместителя или привлеченного в рамках сетевого взаимодействия), квалификация которого соответствует	Отсутствие	0	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения	Отсутствие в штате общеобразовательно й организации учителя- дефектолога, обеспечивающего оказание помощи целевым группам обучающихся.	Организация переподготовки педагогического работника на специальность «учительдефектолог». Привлечение в качестве совместителей специалистов из других общеобразовательных организаций к выполнению функций учителя-

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	профессиональному стандарту Педагог-дефектолог						дефектолога, проведению обучающих семинаров по развитию системы работы по оказанию помощи целевым группам обучающихся. Решение кадрового вопроса путем привлечения учителядефектолога в рамках сетевого взаимодействия. Решение кадрового вопроса путем принятия штатного специалиста (учителядефектолога). Взаимодействие (в том числе с использованием дистанционных образовательных технологий) с ресурсными центрами, медицинскими учреждениями.
10 2	Наличие в общеобразовательной организации учителялогопеда (по основному месту работы (штатного), внешнего совместителя или привлеченного в рамках сетевого взаимодействия), квалификация которого соответствует профессиональному	Отсутствие	0	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения	Отсутствие в штате общеобразовательной организации учителя-логопеда, обеспечивающего оказание помощи целевым группам обучающихся.	Организация переподготовки педагогического работника на специальность «учительлогопед». Привлечение в качестве совместителей специалистов из других общеобразовательных организаций к выполнению функций учителя-логопеда, проведению обучающих семинаров по развитию

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	стандарту Педагог-дефектолог						системы работы по оказанию помощи целевым группам обучающихся. • Решение кадрового вопроса путем привлечения учителялогопеда в рамках сетевого взаимодействия. • Решение кадрового вопроса путем принятия штатного специалиста (учителялогопеда). • Взаимодействие (в том числе с использованием дистанционных образовательных технологий) с ресурсными центрами, медицинскими учреждениями.
10 3	Наличие в организации отдельного кабинета педагога-психолога	Наличие в организации отдельного кабинета педагога-психолога с автоматизированным рабочим местом	2	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения		
10 4	Оказание психолого- педагогической помощи целевым группам обучающихся (испытывающим	Реализуется психолого- педагогическая программа и (или) комплекс	2	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата		

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	трудности в обучении; находящимся в трудной жизненной ситуации; детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей; обучающимся с ОВЗ и (или) инвалидностью; одаренным детям) (критический показатель)	мероприятий для каждой из целевых групп обучающихся					
10 5	Формирование психологически благоприятного школьного пространства для обучающихся	Выделение и оснащение тематических пространств для обучающихся (зона общения, игровая зона, зона релаксации и иное)	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата		
10 6	Наличие в кабинете педагога-психолога оборудованных зон (помещений) для проведения индивидуальных и групповых консультаций, психологической разгрузки, коррекционноразвивающей работы	Наличие специальных тематических зон	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата		
10 7	Формирование психологически благоприятного школьного пространства	Выделение и оснащение тематического пространства	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного		

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
	для педагогов	(помещения) для отдыха и эмоционального восстановления педагогов			климата		
10 8	Профилактика травли в образовательной среде	Реализуется психолого-педагогическая программа и (или) комплекс мероприятий по профилактике травли	2	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата		
10 9	Профилактика девиантного поведения обучающихся	Реализуется психолого-педагогическая программа и (или) комплекс мероприятий по профилактике девиантного поведения	2	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата		
11 0	Наличие локальных актов (далее – ЛА) образовательной организации, регламентирующих ограничения использования мобильных телефонов обучающимися(критическ ий показатель)	Да	1	Ключевое условие «Образовательна я среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)		

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
11 1	Подключение образовательной организации к высокоскоростному интернету(критический показатель)	Да	1	Ключевое условие «Образовательна я среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)		
11 2	Предоставление безопасного доступа к информационно-коммуникационной сети Интернет (критический показатель)	Да	1	Ключевое условие «Образовательна я среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)		
11 3	Использование федеральной государственной информационной системы Моя школа, в том числе верифицированного цифрового образовательного контента, при реализации основных общеобразовательных программ(критический показатель)	Не менее 30% педагогических работников используют сервисы и подсистему «Библиотека ЦОК» ФГИС «Моя школа»	2	Ключевое условие «Образовательна я среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)	Отсутствие управленческих компетенций в реализации государственной политики по внедрению ФГИС «Моя школа» и ЦОС. Отсутствие/ частичная разработка ЛА документов по использованию ФГИС «Моя школа».	 Изучение методических рекомендаций, нормативных документов по использование ФГИС «Моя школа», в том числе верифицированного цифрового образовательного контента, при реализации основных общеобразовательных программ. Разработка ЛА: «Положение о применении электронного обучения, дистанционных образовательных технологий при реализации образовательных программ»; «дорожной карты» по реализации мероприятий по подключению и использованию ФГИС «Моя

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							 • Разработка модели цифровой образовательной среды образовательной организации на основе целевой модели, утвержденной приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 02.12.2019 № 649. • Разработка проекта по цифровой образовательной среде образовательной организации и включение всех педагогов и управленческого персонала школы к использованию единого доступа к образовательным сервисам цифровым учебным материалам.
						Отсутствует необходимое количество оборудованных рабочих мест педагогов, оснащенных необходимым оборудованием. Недостаточный уровень технической	 Осуществление анализа ресурсов школы: инфраструктура, материально-техническая база, кадры, методик, как основных компонентов для реализации образовательных программ. Оказание методической помощи, изучение методических рекомендаций

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						подготовки ответственного за подключение к ИС. Педагогические	ФГАНУ ФИЦТО. Осуществление мониторинга
						работники не обладают необходимыми компетенциями.	цифровых компетенций педагогов и обучающихся, позволяющих использовать оборудование и программные средства, технологии дистанционного образовательного взаимодействия, пользоваться доступом к информационным каналам сети Интернет, ресурсам медиатек. Обеспечение курсовой подготовки педагогов по совершенствованию и развитию цифровых компетенций.
						Педагогические работники не знакомы с функциональными возможностями ФГИС «Моя школа».	Оказание методической помощи педагогическим работникам, изучение педагогическими работниками Методических рекомендаций для педагогических работников по вопросам работы на платформе ФГИС «Моя школа». Обеспечение оценки и учета результатов использования

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						ФГИС «Моя школа» в организации оценочной деятельности. Невключенность в рабочие программы учебных предметов видов учебной деятельности с использованием ресурсов ФГИС «Моя школа».	разнообразных методов и форм обучения, взаимно дополняющих друг друга, в том числе проектов, практических, командных, исследовательских, творческих работ, самоанализа и самооценки, взаимооценки, наблюдения, испытаний (тестов), динамических показателей освоения навыков и знаний, в том числе формируемых с использованием цифровых технологий. Обеспечение в рабочих программах учебных предметов, учебных курсов (в том числе внеурочной деятельности), учебных модулей возможности использования электронных (цифровых) образовательных ресурсов, являющихся учебно-методическими материалами (мультимедийные программы, электронные учебники и задачники, электронные библиотеки, виртуальные паборатории, игровые программы, коллекции
							цифровых образовательных

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Неприятие родителями и некоторыми педагогами электронного обучения из-за влияния на здоровье школьника (педагога).	ресурсов), используемыми для обучения и воспитания различных групп пользователей, представленными в электронном (цифровом) виде и реализующими дидактические возможности ИКТ, содержание которых соответствует законодательству об образовании. Проведение разъяснительной работы с педагогами, с родителями (законными представителями). Выработка системы контроля за временными нормами электронного обучения.
11 4	Информационно- коммуникационная образовательная платформа Сферум(критический показатель)	Не менее 95% обучающихся и педагогов зарегистрированы на платформе «Сферум»	2	Ключевое условие «Образовательна я среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)	Отсутствует ЛА о назначении администратора ИКОП из числа педагогических работников образовательной организации для сопровождения и координации процессов внутри образовательной	Назначение администратора ИКОП из числа педагогических работников образовательной организации для сопровождения и координации процессов внутри образовательной организации на платформе Сферум.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						организации на платформе Сферум. Не осуществлена регистрация образовательной организации на ИКОП Сферум.	Издание приказа о назначении ответственного лица за регистрацию на платформе Сферум, направление официальной заявки. Обеспечение перевода информационнокоммуникативной деятельности на платформу Сферум.
						Не организовано обучение педагогических работников по использованию возможностей платформы Сферум организации образовательной деятельности.	Проведение методических семинаров и обучающих практикумов для педагогов по работе на платформе Сферум. Проведение мастер-классов, открытых занятий с обучающимися с использованием платформы Сферум.
						Не внесены соответствующие изменения и дополнения по применению Сферум в VK Мессенджере в рабочие программы и/или учебные планы в части	Внесение соответствующих изменений и дополнений по применению Сферум в VK Мессенджере в рабочие программы и/или учебные планы в части используемых технологических решений в образовательном процессе.

используемых технологических решений в образовательном процессе. Обучающиеся и их родители (законные обучающихся и их	
представители) не проинформированы об использовании и ИКОП Сферум в VK Мессенджере в образовательном процессе. На официальном сайте не размещена информация об использовании иКОП Сферум в VK Мессенджере в образовательном процессе и перазмещены рекомендации по применению цифрового сервиса участниками образовательных отношений. Руководство образовательной ортанизации не осуществляет с	икоп сенджере в роцессе. ициальном об ОП Сферум е в роцессе и фрового ми тношений.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						использованием функциональных возможностей Сферум в VK Мессенджере управленческие процессы (размещение документов, информирование участников образовательных отношений, проведение рабочих совещаний, педагогических советов, родительских собраний, школьных мероприятий и др.).	функциональных возможностей Сферум в VK Мессенджере (размещение документов, информирование участников образовательных отношений, проведение рабочих совещаний, педагогических советов, родительских собраний, школьных мероприятий и др.).
						мероприятии и др.). Педагогические работники не организуют коммуникационное взаимодействие с обучающимися, их родителями (законными представителями) с использованием доступных функциональных	Обеспечение организации педагогическими работниками коммуникационного взаимодействия с обучающимися, их родителями (законными представителями) с использованием доступных функциональных возможностей профиля Сферум в VK Мессенджере.

Значение Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
			возможностей профиля Сферум в VK Мессенджере. Педагогические работники образовательной организации в педагогической деятельности (проведение учебных занятий, консультаций в дистанционном и гибридном формате, коммуникации в чатах с обучающимися и их родителями (законными представителями), проведение родительских собраний, организация сетевого взаимодействия и др.) не используют возможности Сферум в VK Мессенджере. ИКОП Сферум не используется для проведения онлайн-	Обеспечение использования педагогическими работниками образовательной организации в педагогической деятельности возможности Сферум в VK Мессенджере (проведение учебных занятий, консультаций в дистанционном и гибридном формате, коммуникации в чатах с обучающимися и их родителями (законными представителями), проведение родительских собраний, организация сетевого взаимодействия и др.). Обеспечение использования ИКОП Сферум для проведения онлайн-

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						трансляций учебных занятий с возможностью просмотров и комментирования. В ИКОП Сферум не созданы сообщества учебных классов, учебных групп, в том числе групп, сформированных из педагогических работников и обучающихся в секциях и кружках, а также групп по интересам обучающихся и сообществ педагогических	трансляций учебных занятий с возможностью просмотров и комментирования. Обеспечение создания в ИКОП Сферум сообществ учебных классов, учебных групп, в том числе групп, сформированных из педагогических работников и обучающихся в секциях и кружках, а также групп по интересам обучающихся и сообществ педагогических работников.
						работников. Педагогические работники не включены в сетевые профессиональные сообщества по обмену педагогическим опытом. Плохое качество интернетсоединения.	Обеспечение включения педагогических работников в сетевые профессиональные сообщества по обмену педагогическим опытом. Внесение в ПФХД ОО расходов, связанных с улучшением качества

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Отсутствие административного контроля.	интернет-соединения. Коррекция плана административного контроля.
11 5	Оснащение образовательной организации IT- оборудованием в	Соответствует в полной мере	2	Ключевое условие «Образовательна я среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)	Отсутствие финансирования	Перераспределение бюджетных средств или привлечение дополнительных источников финансирование.
	оборудованием в соответствии с Методическими рекомендациями по вопросам размещения оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материально-технической базой для внедрения ЦОС					Оборудование образовательной организации не соответствует Методическим рекомендациям по вопросам размещения оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материальнотехнической базой для внедрения ЦОС.	 Разработка мероприятий по развитию материальнотехнической базы, информационнотелекоммуникационной инфраструктуры для внедрения ЦОС. Приобретение современного ІТ- оборудования за счет средств образовательной организации на учебные расходы, участие в грантовых конкурсах, привлечение внебюджетных средств.
						Отсутствие цифровой модели образовательной среды.	Реализация и внедрение целевой модели цифровой образовательной среды, (утвержденной приказом Минпросвещения России от 02.12.2019 г. № 649) средствами вычислительной техники, программным

No	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
							обеспечением и презентационным оборудованием.
						Не обеспечено хранение оборудования ЦОС.	Обеспечение хранения компьютерной и мультимедийной техники в соответствии с ГОСТ 21552-84 «Средства вычислительной техники. Общие технические требования, приемка, методы испытаний, маркировка, упаковка, транспортирование и хранение».
						Не соблюдаются условия и нормы хранения техники.	Изучение Методических рекомендаций по вопросам размещения оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материальнотехнической базой для внедрения ЦОС и обеспечить соблюдение требований данного документа.
						Не соблюдаются требования к безопасности.	Изучение Методических рекомендаций по вопросам размещения оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материальнотехнической базой для внедрения ЦОС и обеспечить соблюдение требований

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Не соблюдаются рекомендации по хранению оборудования.	данного документа. Изучение Методических рекомендаций по вопросам размещения оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материальнотехнической базой для внедрения ЦОС и обеспечить соблюдение требований данного документа.
						Не выполняются рекомендации по размещению оборудования.	Изучение Методических рекомендаций по вопросам размещения оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материальнотехнической базой для внедрения ЦОС и обеспечить соблюдение требований данного документа.
						Не осуществляется административный контроль эксплуатации оборудования. Не выполняются рекомендации по использованию оборудования на учебных предметах обязательных	Осуществление административного контроля эксплуатации оборудования. Коррекция плана административного контроля. Изучение Методических рекомендаций по вопросам использования в образовательном процессе оборудования, поставляемого в целях обеспечения

	оценивания	оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						предметных областей, указанных во ФГОС НОО, ФГОС ООО, ФГОС СОО.	образовательных организаций материально-технической базой для внедрения ЦОС и обеспечить их выполенение.
						Не выполняются рекомендации по использованию оборудования при организации разных видов учебной деятельности обучающихся в соответствии с ФГОС НОО, ФГОС	Изучение Методических рекомендаций по вопросам использования в образовательном процессе оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материально-технической базой для внедрения ЦОС и обеспечить их выполенение.
						ООО, ФГОС СОО. Не выполняются рекомендации по использованию оборудования при организации образовательной деятельности по дополнительным образовательным программам.	Изучение Методических рекомендаций по организации использования оборудования в рамках внедрения цифровой образовательной среды дополнительного образования и обеспечить выполнение данных рекомендаций.
11	Эксплуатация	Информационная	2	Ключевое	ЦОС (поддержка	Отсутствие административного контроля использования оборудования.	Осуществление административного контроля использования оборудования. Коррекция плана административного контроля.

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
6	информационной системы управления образовательной организацией	система управления образовательной организацией интегрирована с региональными информационным и системами		условие «Образовательна я среда»	всех активностей)		
11 7	Наличие в образовательной организации пространства для учебных и неучебных занятий, творческих дел	Наличие	1	Ключевое условие «Образовательна я среда»	Организация внутришкольного пространства		
11 8	Функционирование школьного библиотечного информационного центра	создан и функционирует школьный библиотечный информационный центр	1	Ключевое условие «Образовательна я среда»	Организация внутришкольного пространства		
11 9	Реализация модели Школа полного дня на основе интеграции урочной и внеурочной деятельности обучающихся, программ дополнительного образования детей, включая пребывание в группах продленного дня	Отсутствие	0	Ключевое условие «Образовательна я среда»	Функционирован ие школы полного дня	Модель «Школа полного дня» не реализуется. Отсутствие помещений для работы классовгрупп или групп, организованных из обучающихся одной или нескольких параллелей.	Осуществление анализа ситуации, изыскание резервов, разработка модели «Школы полного дня». Выделение под занятия разноакцентированные пространства (кабинет, лаборатория, мастерские, библиотека, читальный зал, компьютерный класс, игротека, медиатека), в том числе путем модернизации

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Отсутствие разно акцентированных пространств (кабинет, лаборатория, мастерские, библиотека, читальный зал, компьютерный класс, игротека, медиатека, помещения для работы классовгрупп или групп, организованных из обучающихся одной или нескольких параллелей, пространства для общения и уединения, для игр, подвижных занятий и спокойной работы).	школьного пространства, использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства. Создание разно акцентированных пространств, в том числе путем модернизации школьного пространства, использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства.
						Отсутствие спортивных площадок, актового и спортивного	Создание спортивных площадок, актового и спортивного залов, зала хореографии, различных

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						залов, зала хореографии, различных студий и т. д., необходимых для организаций дополнительного образования, досуга.	студий и т.д., необходимых для организаций дополнительного образования, досуга, в том числе путем модернизации школьного пространства, использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства.
						Отсутствие помещения для организации двухразового горячего питания.	Выделение помещения для организации двухразового горячего питания в том числе путем модернизации школьного пространства, использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства.
						Дефицит педагогов, способных организовать и направить послеурочную коллективную деятельность детей и подростков.	

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						Недостаток административных компетенций управленческой команды в организации школы полного дня.	специалиста в рамках сетевого взаимодействия. Решение кадрового вопроса путем принятие штатного специалиста. Организация повышения квалификации управленческой команды в вопросах реализации модели «Школа полного дня» на основе интеграции урочной и внеурочной деятельности обучающихся, программ дополнительного образования детей. Разработка ЛА, регламентирующих образовательную деятельность, закрепляющих функциональные обязанности, права каждого участника образовательных отношений. Осуществление мониторинговых исследований инфраструктурных условий для создания мотивирующего эффективного школьного пространства, современной технологичной и комфортной образовательной среды;

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						•	кадрового обеспечения модели «Школа полного дня»; форм общеразвивающей деятельности, программ дополнительного образования, направлений внеурочной деятельности как элементов «внеурочно-досуговой» модели. Привлечение/вовлечение социокультурных организаций/партнеров к реализации модели «Школа полного дня».
						Не осуществляется интеграция урочной и внеурочной деятельности.	Обеспечение интеграции урочной и внеурочной деятельности.
						Не реализуются программы дополнительного образования детей. Не предоставляется услуга по присмотру и уходу	Обеспечение реализации программ дополнительного образования детей. Обеспечение предоставления услуг по присмотру и уходу за детьми в группах
						за детьми в группах продленного. Не выполняются рекомендации по организации досуговой, спортивной, иной	продленного. Обеспечение организации досуговой, спортивной, иной деятельности для обучающихся в группах продленного дня.

№	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистрально е направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
						деятельности для обучающихся в группах продленного дня.	
12 0	Сформированы коллегиальные органы управления в соответствии с Федеральным законом Об образовании в Российской Федерации, предусмотренные уставом образовательной организации	Да	1	Ключевое условие «Образовательна я среда»	Реализация государственно- общественного управления		
12	Функционирование управляющего совета образовательной организации	Да	1	Ключевое условие «Образовательна я среда»	Реализация государственно- общественного управления		

3.2. Описание дефицитов по каждому направлению и ключевому условию

1. Магистральное направление «Знание»

(44 балла из 53, уровень «высокий», разрыв 9 баллов)

Дефициты	Управленческие решения
1.Недостаточная работа по формированию	1.Организация психолого-педагогической
интереса и мотивации обучающихся к	диагностики по выявлению
углубленному изучению отдельных	образовательных интересов и
предметов.	потребностей, способностей и талантов
	обучающихся.
	2.Организация индивидуальной работы с
	родителями обучающихся по изучению
	образовательных запросов и ожиданий.
	3.Проведение разъяснительной работы с
	обучающимися, их родителями
	(законными представителями) о
	необходимости углубленного изучения
	отдельных предметов для
	интеллектуального развития, подготовки к
	продолжению обучения образовательных
	организациях высшего и среднего
	профессионального образования.
	4.Проведение самообследования
	ресурсных (материально-технических,
	информационных) условий для
	организации углубленного изучения
	отдельных предметов.
	5.Осуществление анализа содержания образовательных программ, программ
	учебных предметов.
	6.Проведение диагностических
	исследований по выявлению
	способностей, одаренности,
	образовательных потребностей
	обучающихся.
2. Недостаток организации вовлечения	1.Создание системы работы с одаренными
обучающихся в олимпиадное движение	детьми, включающую выявление,
школьников и подготовки к участию	поддержку и сопровождение, развитие
обучающихся во Всероссийской	интеллектуальной одаренности.
олимпиаде школьников.	2.Повышение мотивации и интереса
	обучающихся к участию в олимпиадном
	движении.
	3.Организация систематической
	подготовки обучающихся к участию в
	олимпиадном движении на всех уровнях
	от школьного до регионального

	4. Анализ результатов школьного этапа ВСОШ, прогнозирование результатов
	муниципального /регионального/ этапа.
	5.Создание системы мер морального и
	материального стимулирования
	педагогических работников,
	обеспечивающих участие обучающихся в
	олимпиадном движении.
3. Недостаточный уровень	1.Обеспечение совершенствования
профессиональных компетенций	профессиональных компетенций и
педагогических работников для	последующих действий по трансляции
трансляции опыта в вопросах образования	опыта образовательной организации в
обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью на	вопросах образования обучающихся с
семинарах, тренингах, конференциях и	OB3, с инвалидностью.
иных мероприятиях	2.Организация методического
1 1	сопровождения педагогических
	работников, готовых к трансляции опыта
	образовательной организации в вопросах
	образования обучающихся с ОВЗ, с
	инвалидностью на семинарах, тренингах,
	конференциях и иных мероприятиях.
	3. Организация системной деятельности по
	обеспечению достижения показателей,
	позволяющих трансляцию эффективного
	опыта образовательной организации в
	вопросах образования обучающихся с
	ОВЗ, с инвалидностью:
	- создание банка методов, приемов,
	технологий, обеспечивающих успешность
	обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью;
	- создание системы тренинговых мер по
	подготовке к трансляции опыта
	образовательной организации в вопросах
	образования обучающихся с ОВЗ, с
	инвалидностью;
	- организация обмена опытом с
	педагогическими работниками других
	образовательных организаций по
	организационно-методическим формам
	обучения детей с OB3, с инвалидностью;
	- организация участия педагогических
	работников во внутришкольных
	обучающих мероприятиях по обсуждению
	вопросов обучения и воспитания
	обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью: на
	семинарах, тренингах, конференциях и др.; - проведение межшкольных
	педагогических советов, методических мероприятий;
	- участие в муниципальных методических
	событиях.

2. Магистральное направление «Здоровье»

(19 баллов из 24, уровень «средний», разрыв 5 баллов)

Дефициты	Управленческие решения	
1. Малая диверсификация деятельности школьного спортивного клуба: представлены только 4 вида спорта.	1.Поиск и прием на работу специалистов по профилям дополнительных видов спорта. 2.Организация деятельности школьного спортивного клуба по 7 видам спорта.	
2.Недостаточная подготовка учеников к получению знака отличия ВФСК «ГТО».	1.Проектирование и внедрение индивидуальных маршрутов подготовки учеников к участию в испытаниях для получения знака отличия ВФСК «ГТО». 2.Внедрение мер морального стимулирования учеников к участию в подготовке, испытаниях и получению знака отличия ВФСК «ГТО». 3.Обеспечение доли обучающихся получивших знак отличия ВФСК «ГТО» более 30%.	
3. Малая доля (28%) обучающихся, постоянно посещающих занятия спортом.	1.Привлечение на работу специалистов по профилям дополнительного образования. 2.Увеличение доли обучающихся, постоянно посещающих занятия до 50% и более.	
4.Отсутствие единой программы здоровьесбережения.	4.Разработка единойПрограммыздоровьесбережения.	

3. Магистральное направление «Творчество»

(23 балла из 29, уровень «высокий», разрыв 6 баллов)

Дефициты	Управленческие решения
1. Нет сетевых партнеров для реализации программ дополнительного образования.	1.Заключение договоров о сетевой форме реализации программы дополнительного образования с потенциальными партнерами. 2.Реализация программ дополнительного образования в сетевой форме с использованием ресурсов партнеров.
2. Неэффективная подготовка учеников к участию в олимпиадах и конкурсах.	1.Проектирование и внедрение индивидуальных маршрутов подготовки одаренных учеников к участию во всех этапах ВсОШ, других олимпиадах и конкурсах. 2.Организация индивидуальной и групповой работы учителей-предметников и педагогов ДО с мотивированными обучающимися. 3.Организация работы классных руководителей с мотивированными обучающимися, их родителями и учителями предметниками. 4.Обеспечение психолого-педагогической поддержки участников конкурсов,фестивалей,олимпиад.конференций.
3.Отсутствует медиацентр (газета, журнал и др.)	 Анализ запроса и ресурсов на создание школьного журнала/газеты. По итогам анализа утверждение плана действий по созданию школьного журнала/газеты.
4. Отсутствуют педагогические кадры для реализации дополнительных общеобразовательных программ технической и естественно-научной направленности	1.Заключение договоров о сетевой форме реализации дополнительных общеобразовательных программ технической и естественно-научной направленности с потенциальными партнерами. 2.Реализация программ дополнительных общеобразовательных программ технической и естественно-научной направленности в сетевой форме с использованием ресурсов партнеров.

5. Мероприятия школьных творческих	1.Включение мероприятий школьных
объединений не учтены в календарном	творческих объединений в календарный план
плане ВР.	BP
	2.Проведение регулярного мониторинга
	участия обучающихся в школьных
	концертах, спектаклях, выпусках газет,
	журналов и т.д.
	3.Согласование календарного плана
	мероприятий школьных творческих
	объединений

4. Магистральное направление «Воспитание»

(17 балов из 22, уровень «средний», разрыв 5 баллов)

Дефициты	Управленческие решения
1.Отсутствиесоветника директора по воспитанию.	1.Обеспечение наличия советника директора по воспитанию и взаимодействовать с детскими общественными объединениями.
2.Отсутствие школьного военно-патриотического клуба.	1.Создание и организация работы военно-патриотического клуба школы.
3. Недостаток в организации деятельности центра детских инициатив, пространства ученического самоуправления и вовлечения обучающихся в деятельность центра детских инициатив	1.Создание Центра детских инициатив
4 Не используется воспитательный потенциал взаимодействия с родителями(законными представителями) обучающихся в процессе реализации рабочей ПВ	1. Организация трансляции опыта по взаимодействию образовательной организации и родителей в процессе реализации рабочей ПВ

5. Магистральное направление «Профориентация»

(11 баллов из 14, уровень «средний», разрыв 3 балла)

Дефициты	Управленческие решения
1. Отсутствиесоглашения с региональными предприятиями /организациями, оказывающими содействие в реализации информационных мероприятий.	1. Составление соглашения с региональными предприятиями / организациями, оказывающими содействие в реализации информационных мероприятий.
2. Непрохождение обучающимися профессиональных проб на региональных площадках.	1. Регистрация в проекте «Билет в будущее» и посещение обучающимися профессиональных проб на региональных площадках.
3. Отсутствие профессионального обучения по программам профильной подготовки по профессиям рабочих и должностям служащих.	1.Определение сетевых партнёров в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры,материально-техническую базу 2. В рамках реализации ПВ организация встреч обучающихся с представителями рабочих профессий и служащих,посещение обучающимися и родителями дней открытых дверей образовательных организаций. Высшего и среднего профессионального образования.

6. Ключевое условие«Учитель. Школьная команда.»

(26 баллов из 31, уровень «средний», разрыв 5 баллов)

Дефициты	Управленческие решения	
1.Недостаточный охват учителей диагностикой профессиональных компетенций (федеральной, региональной, самодиагностикой).	1.Разработка плана мероприятий по выявлению профессиональных затруднений и потребностей педагогов. 2.Обеспечение адресного подхода со стороны администрации, проведение мероприятий по популяризации диагностики, разъяснение ее роли в снижении уровня профессиональных дефицитов, ее влияния на дальнейшее профессиональное развитие 3.Разработка индивидуального образовательного маршрута (ИОМ) непрерывного развития профессионального мастерства педагогических работников для повышения эффективности их профессиональной деятельности. 4.Осуществление административного контроля за организацией деятельности по выявлению дефицитов, сопровождению, разработки и реализации ИОМ.	
2.Отсутствие педагогов, участвующих в профессиональных конкурсах на муниципальном и региональном уровнях.	1.Проведение мониторинга участия педагогов в конкурсном движении (за три последних года). 2.Создание системы стимулирования инициативы и активизации творчества педагогических работников. 3.Разработка для педагогов календаря активностей (очные и дистанционные конкурсы профмастерства, олимпиады и диктанты, обучающие семинары и конференции и т.д.). 4.Организация адресного методического сопровождения в профессиональном развитии педагогических работников и управленческих кадров до 35 лет в первые три года работы. 5.Организация взаимообучения педагогических работников и управленческих кадров (в том числе – в формате внутрикорпоративного обучения, тренингов по командообразованию). 6.Разработка плана мероприятий по	

выявлению и распространению передового
педагогического опыта.
7.Привлечение педагогических работников
к участию в мероприятиях в качестве
эксперта, члена жюри, руководителя
краткосрочного проекта.
8.Создание системы наставничества,
сопровождения педагога в подготовке к
профессиональному конкурсу.

7. Ключевое условие«Школьный климат»

(17 баллов из 19, уровень «средний», разрыв 2 балла)

	Дефициты	Управленческие решения
1.	Отсутствие учителя-дефектолога	
		1.Привлечение в качестве совместителей
		специалистов из других
		общеобразовательных организаций или
2.	Отсутствие учителя-логопеда	принятие штатных специалистов

8. Ключевое условие«Образовательная среда»

(15 баллов из 21, уровень «высокий», разрыв 6 баллов)

	Дефициты	Управленческие решения
1.	30% педагогических работников используют сервисы платформ ФГИС «Моя школа»	1.Обеспечение использованияФГИС «Моя школа» при реализации цифрового образовательного контента всеми педагогами школы. 2.Обеспечение включения 100% педагогических работников в составе профессионального сообщества по обмену педагогическим опытом и активное использование платформы «Сферум» 100% ИТ-оборудование использовать в образовательной деятельности в соответствии с методическими рекомендациями.

3.3. Анализ текущего состояния и перспектив развития школы

Показателипроекта	Уровень соответствия (базовый, средний, полный)	Полученный результат	Планируемый результат
1.Образовательный	Средний	Единые рабочие программы по учебным	Внедрена система работы с обучающимися, их
процесс	44 балла	предметам 1-11 классы (+методические	родителями (законными представителями) о
		рекомендации, онлайн-конструктор).	необходимости углубленного изучения отдельных
		Единые подходы к составлению расписания	предметов
		уроков.	-для интеллектуального развития, подготовки к
		Единое календарно - тематическое	продолжению обучения образовательных
		планирование.	организациях высшего и среднего
		Рабочие программы по внеурочной	профессионального образования,
		деятельности (+методические рекомендации).	-для организации углубленного изучения одного или
		Положение по внутренней системе оценки	более предметов в одном классе со 2 по 9 класс, в 3-х
		качества образования (+методические	и более параллелях.
		рекомендации).	C
		Единые рекомендации по контрольным работам	
		и домашним заданиям.	включающую выявление, поддержку и
		Единая линейка учебников.	сопровождение, развитие интеллектуальной
		Методические рекомендации по материально- техническому обеспечению реализации ФГОС	одаренности
		(наличие предметных классов, лабораторного	Создана система работы по обеспечению совершенствования профессиональных компетенций
		оборудования).	и последующих действий по трансляции опыта
		Углубленное изучение отдельных предметов в	образовательной организации в вопросах
		2-х параллелях.	образовательной организации в вопросах образования обучающихся с ОВЗ
		Наличие локальных нормативных актов по	Школа обеспечена учебными пособиями, в том числе
		организации получения образования	специальными дидактическими материалами для
		обучающимися с ОВЗ, с инвалидностью.	обучающихся с ОВЗ, разработанными педагогами
		Наличие паспорта доступности	школы.
		образовательной организации в соответствии с	

	Средний 19 баллов	мероприятия, ограничение использования мобильных телефонов. Профилактика употребления ПАВ. Единые подходы к организации и контролю горячего питания. Просветительская деятельность по ЗОЖ, профилактика запрещения курения табака, наркотических средств. Медицинское сопровождение, вакцинация. Школьный спортивный клуб, команды. ВФСК «ГТО» Доступность спортивной инфраструктуры. Летнийоздоровительныйлагерь.	Внедрение мер морального стимулирования учеников к участию в подготовке, испытаниях и получению знака отличия ВФСК «ГТО». Обеспечение доли обучающихся, получивших знак отличия ВФСК «ГТО», более 30%. Увеличение доли обучающихся, постоянно посещающих занятия до 50% и более. Разработка единой Программы здоровьесбережения.
3. Творчество	Высокий 23 балла	Реализация дополнительных общеобразовательных программ, программ по внеурочной деятельности.	Заключение договоров о сетевой форме реализации программы дополнительного образования с потенциальными партнерами.

		Участие в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, Конференциях. Внеурочная деятельность и дополнительное образование. Вокальная группа. Школьный театр. Школьный медиацентр. Школьный музей. Доля обучающихся, охваченных дополнительным образованием 77% и более.	Реализация программ дополнительного образования в сетевой форме с использованием ресурсов партнеров. Проектирование и внедрение индивидуальных маршрутов подготовки одаренных учеников к участию во всех этапах ВсОШ, других олимпиадах и конкурсах. Организация индивидуальной и групповой работы учителей-предметников и педагогов ДО с мотивированными обучающимися. Организация работы классных руководителей с мотивированными обучающимися, их родителями и учителями предметниками. Обеспечение психолого-педагогической поддержки участников конкурсов,фестивалей,олимпиад.конференций. Анализ запроса и ресурсов на создание школьного журнала/газеты. По итогам анализа утверждение плана действий по созданию школьного журнала/газеты. Заключение договоров о сетевой форме реализации дополнительных общеобразовательных программ технической и естественно-научной направленности с потенциальными партнерами. Реализация программ дополнительных
			с потенциальными партнерами. Реализация программ дополнительных общеобразовательных программ технической и естественно-научной направленности в сетевой форме с использованием ресурсов партнеров.
4.Воспитание	Средний 17 баллов	Рабочая программа воспитания. Календарный план воспитательной работы. Программа работы с родителями. Комплект государственной символики (флаг, герб).	Обеспечение наличия советника директора по воспитанию и взаимодействовать с детскими общественными объединениями. Создание и организация работы военнопатриотического клуба школы.

Общая концепция организации
внутришкольного пространства.
Уголки с государственной символикой в
классных кабинетах.
Медиацентр (школьное ТВ, школьное радио,
школьная газета).
Проект «Орлята России».
Первичное отделение РДШ. РДДМ.
Совет обучающихся.
Совет родителей
Повышение квалификации педагогических
работников в сфере воспитания.
Летние тематические смены в школьном лагере.
Единые подходы к работе с родительским
сообществом.
Ученическое самоуправление.
Волонтерское движение «Синяя лента»

5.Профориентация	Средний 11 баллов	Тематические экскурсии и события с участием профессиональных сообществ, бизнеса. Мастер-классы, воркшопы, встречи, беседы, тематические классные часы. Профессиональное и образовательное консультирование, профориентационные тренинги, тематические конференции и телеконференции, вебинары. Экскурсии в мастерские специализированных центров компетенций. Вовлечение семьи в профориентационный процесс.	Составление соглашения с региональными предприятиями /организациями, оказывающими содействие в реализации информационных мероприятий. Регистрация в проекте «Билет в будущее» и посещение обучающимися профессиональных проб на региональных площадках. Организация прохождения обучающимися профессионального обучения по программам профессиональной подготовки по профессиям рабочих и должностям служащих.
------------------	-------------------	--	--

6.Учитель. Школьная	Средний	Методическое сопровождение педагогического	Диагностика профессиональных компетенции у 100%
команда	26 баллов	состава.	учителей.
		Повышение квалификации.	Разработка индивидуальных образовательных
		Развитие системы наставничества.	маршрутов по результатам диагностики для 10%
		Участие педагогов в конкурсном движении.	учителей и более.
		Система материального и нематериального	Локальный акт по стимулированию инициативы и
		стимулирования.	активизации творчества педагогических работников.
			Наличие календаря активности педагога (очные и дистанционные конкурсы профмастерства, олимпиады и диктанты, обучающие семинары и конференции и т.д.).
			План-мероприятий по выявлению и распространению
			передового педагогического опыта.
			mopogessor o mogur orm rooker o emserum

7.Школьныйклимат	Средний 17 баллов	Психологический комфорт для всех (соц.педагог, психолог, логопед, дефектолог). Кабинет педагога-психолога. Антибуллинговые программы. Эмоциональная поддержка в период сдачи экзаменов. Креативные пространства (специальные наставники организуют конкурсы, фестивали).	Наличие учителя- дефектолога, учителя-логопеда, обеспечивающих оказание помощи целевым группам обучающихся.

8.Образовательнаясред а	Средний 15 баллов	Трансформируемое зонированноепостранство, архитектурная доступность. ЦОС. Точка роста. Спортивная инфраструктура. Государственно-общественное управление. Комплексная безопасность. Единые подходы к штатному расписанию. Библиотека.	Обеспечение использования ФГИС «Моя школа» при реализации цифрового образовательного контента всеми педагогами школы. Обеспечение включения 100% педагогических работников в составе профессионального сообщества по обмену педагогическим опытом и активное использование платформы «Сферум» 100% ИТ-оборудование использовать в образовательной деятельности в соответствии с методическими рекомендациями.

3.4. SWOT-анализ потенциала развития школы

1.Знание, качество, объективность		
STRENGTHS (сильные стороны)	WEAKNESSES (слабые стороны)	
Разработанные ООП по ФООП 2022. Разработаны рабочие программы по учебным предметам для углубленного изучения с использованием конструктора. Наличие внутренней оценки системы качества. Стабильное качество образования. Достижение обучающимися стабильных образовательных результатов (по результатам ВПР, ОГЭ, ЕГЭ) Достижение обучающимися стабильных результатов по ВсОШ (победители, призёры- школьный и муниципальный этап)	Недостаточная мотивация обучающихся для углубленного изучения предметов. Недостаточная мотивация и подготовка обучающихся для участия во Всероссийской олимпиаде школьников (муниципальный и региональный уровень) по отдельным предметам (точные науки). Недостаточная компетентность педагогического состава, работающих с детьми с ОВЗ и потребность дополнительного повышения квалификации в данной области.	
OPPORTUNITIES (возможности)	THREATS (угрозы)	
Изменение содержания образования в соответствии с новыми требованиямиФООП. Обеспечение возможности получения образования в различных формах. Социальный запрос по развитию инклюзивного образованию.	Потребность усиления индивидуальной составляющей в образовании ребенка должна быть обеспечена финансовыми возможностями. Низкий уровень социальной ответственности некоторых семей, увеличение числа детей, имеющих риски учебной неуспешности.	

2. Здоровье		
STRENGTHS (сильные стороны)	WEAKNESSES (слабые стороны)	
Единые подходы к организации горячего питания (единое меню, родительский контроль). Единые рекомендации по здоровьесбережению в школе, в том числе при занятиях за ПК, действует положение по ограничению использования мобильных телефонов. Реализуется план мероприятий по профилактике ПАВ (наркотики, алкоголь, табак), Дни здоровья. Ежегодно организуется летний оздоровительный лагерь. Школьный спортивный клуб зарегистрирован в федеральном реестре.	Доступность спортивной инфраструктуры для семей с детьми (во внеклассное время). Отсутствие оборудованной спортивной площадки. Участие обучающихся в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях на региональном уровне. Недостаточное финансирование организации физкультурно-спортивных занятий на лыжах и других видов спортивной деятельности.	
OPPORTUNITIES (возможности)	THREATS (угрозы)	
Повышение до 30% и более участников ВФСК «ГТО». Увеличение количества видов спорта, представленных в школьном спортивном клубе. Увеличение запроса на отдельные виды спорта. Увеличение до 50 % и более обучающихся, постоянно посещающих занятия спортом. Разработка и реализация Программы здоровьесбережения.	Дефицит кадров. Большой процент детей, имеющих 2-ю группу здоровья. Рост хронических заболеваний среди детей и подростков. Негативное влияние социума на табакокурение и употребление ПАВ.	

3. Творчество		
STRENGTHS (сильные стороны)	WEAKNESSES (слабые стороны)	
Реализуются внеурочная деятельность и дополнительные общеобразовательные общеразвивающие программы Положительные результаты участия в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях на муниципальном уровне. Реализуются программы внеурочной деятельности и дополнительные общеобразовательные программы естественно-научной направленности по биологии в центре «Точка роста» Наличие в школе детских коллективов: школьная вокальная группа, школьный театр (зарегистрирован в реестре). Наличие школьного музея (зарегистрирован в реестре).	Неравномерное развитие направлений дополнительного образования. Отсутствие призёров и победителей регионального этапа всероссийской олимпиады школьников. Слаборазвитая инфраструктура микрорайона.	
OPPORTUNITIES (возможности)	THREATS (угрозы)	
Широкий спектр конкурсов, представленных на различных уровнях. Сетевое взаимодействие с организациями дополнительного образования	Слабое материально- техническое оснащение дополнительного образования. Отсутствие кадров. Учителя-совместители.	

4. Воспитание.		
STRENGTHS (сильные стороны)	WEAKNESSES (слабые стороны)	
Реализуется рабочая программа воспитания и календарный план воспитательной работы. Содействие развитию консультационно просветительской системы для работы с родителями. Существуют единые подходы к работе с родительским сообществом, работает Совет родителей. Действует ученическое самоуправление в форме Совета обучающихся Содействие развитию социальных инициатив обучающихся: РДШ. Орлята России, волонтерское движения, ДОО Функционирует медиацентр. Ежегодно функционирует летний лагерь с дневным пребыванием туристкокраеведческой направленности, 90% педагогических работников в сфере воспитания прошли курсы повышения квалификации.	Низкая доля креативных педагогов. Увеличение доли работающих педагогов пенсионного возраста. Недостаточная самостоятельность, активность и инициативность органов ученического самоуправления. Отсутствие советника по воспитанию. Низкий образовательный уровень родителей, потребительское отношение к школе. Отсутствие социальных объектов в микрорайоне школы.	
OPPORTUNITIES (возможности)	THREATS (угрозы)	
Активные изменения на федеральном уровне в направлении воспитания Создание детского движения детей и молодёжи Введение должности советника директора по воспитанию. ax.	Дефицит кадровых ресурсов Вовлечение детей в молодежные субкультуры. Низкий уровень социальной ответственности семей. Доступность опасной информации в СМИ и соцсетях. Семьи «группы риска».	

5. Профориентация		
STRENGTHS (сильные стороны)	WEAKNESSES (слабые стороны)	
Реализация календарного плана профориентационной работы 2-11 классов Наличие договоров с компаниямименторами, представляющими площадку для реализации мероприятий по профориентации учащихся. Организация профориентационных уроков на платформе bybinfo.ru в рамках проекта«Билетвбудущее». Реализация курса «Россия-мои горизонты» для учащихся 6-11 классов.	Не в полной мере реализуется экскурсионная деятельность. Не обеспечивается подготовка к участию вчемпионатах по профессиональному мастерству. Отсутствие квалифицированных специалистов. В проекте «Билет в будущее» зарегистрированы 3 класса. Не организовано посещение обучающимися профессиональных проб на региональных площадках.	
OPPORTUNITIES (возможности)	THREATS (угрозы)	
Регистрация в проекте «Билет в будущее» и посещение обучающимися профессиональных проб на региональных площадках 100% учащихся 6-11 классов.	Дефицит кадровых ресурсов. Отсутствиезаинтересованностиродителейв участии учащихся в конкурсах профессиональногомастерства профессионально- практической направленности Семьи «группы риска».	

6. Учитель. Школьные команды.		
STRENGTHS (сильные стороны)	WEAKNESSES (слабые стороны)	
Стабильный педагогический квалифицированный коллектив. Высокая доля учителей высшей и первой категорий (50%). Создана предсказуемая система взаимоотношений педагогов. Система материального и нематериального стимулирования. Созданы условия для повышения квалификации педагогических работников. Организация методического сопровождения в форме школьных методических объединений.	Отсутствие мобильности отдельных членов коллектива в принятии нового.	
OPPORTUNITIES (возможности)	THREATS (угрозы)	
Единый реестр профессиональных конкурсов и возможность повышения степени участия педагогов в конкурсном движении. Привлечение молодых специалистов из числавыпускников школы. Обучение всех педагогических работников, работающих с детьми с ОВЗ, на курсах повышения квалификации. Обучение педагогов по курсовой подготовке учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию программ углубленного/профильного обучения.	Снижение конкуренции в педагогических коллективах. Низкий имидж профессии учителя в обществе.	

7. Школьный климат		
STRENGTHS (сильные стороны)	WEAKNESSES (слабые стороны)	
Психолого-педагогическая служба (психолог, социальный педагог). Кабинет педагога-психолога для проведения коррекционно-развивающих занятий и проведения консультаций. Креативные пространства. Эмоциональная поддержка в период сдачи экзаменов.	Отсутствие мобильности отдельных членов коллектива в принятии нового. Отсутствие учителя-дефектолога, учителя-логопеда.	
OPPORTUNITIES (возможности)	THREATS (угрозы)	
Современное оборудование зоны отдыха. Уютные и эстетически оформленные кабинеты. Новая мебель, оборудование. Психолого-педагогическая помощь отдельным группам обучающихся.	Неразвитость инфраструктурной поддержки может привести к падению мотивированности обучающихся и родителей в получении образовательных услуг.	

8. Образовательная среда.						
STRENGTHS (сильные стороны)	WEAKNESSES (слабые стороны)					
Наличие необходимой материальнотехнической базы для реализации образовательных программ. Два кабинета «Точка роста». Работает «Белый интернет», ограничение использования мобильных телефонов. Государственно-общественное управление представлено в виде Совета школы Действует программа по обеспечению комплексной безопасности. Существуют единые подходы к составлению штатного расписания (количество административного персонала на контингент, узкие специалисты). Библиотека.	Имеющаяся техника быстро устаревает, требуются материальные затраты на ее модернизацию, ремонт, обслуживание. Совмещение столовой и актового зала. Участие в деятельности на базе ИКОП («Сферум») профессиональных сообществ педагогов для обмена опытом и поддержки начинающих учителей. 30% педагогических работников используют сервисы и подсистему «Библиотека ЦОК», ФГИС «Моя школа»					
OPPORTUNITIES (возможности)	THREATS (угрозы)					
Широкие возможности более активного использования элементов дистанционного обучения: обеспечение доступности получения образования для обучающихся, открытость образовательных ресурсов, их дешевизна. Использование ФГИС «Моя школа».	Незначительный процент использования ИКТ-технологий в повседневной педагогической деятельности. Активное использование сети Интернет может создавать угрозу доступа к информации, которая противоречит российскому федеральному, региональному или местному законодательству, а также международному законодательству					

4. Ожидаемые результаты реализации Программы развития школы.

- Повышение качества общего и дополнительного образования, соответствующего ФГОС, ФООП, социальному заказу, возможностям и потребностям обучающихся.
- Расширился перечень дополнительных образовательных услуг, предоставляемых обучающимся.
- Организованоуглубленное, профильное обучение и профориентация с использованием сетевого взаимодействия образовательных учреждений.
- Стабильные положительные результаты, достигнутые обучающимися в ходе государственной итоговой аттестации.
- Готовность выпускников школы к дальнейшему обучению и деятельности в современной высокотехнологической экономике.
- Выросло количество и масштабы социально-позитивных инициатив со стороны обучающихся.
- Педагоги овладели цифровыми ресурсами, необходимыми для успешного решения задач современного образования в условиях ФГОС и ФООП.
- Создана эффективная система информационного обеспечения образовательного процесса.
- Осуществлено дополнительное профессиональное образование учителей (физики, химии) по программам, направленным на формирование у обучающихся навыков, необходимых для технологического суверенитета РФ.
- Создана система работы с одаренными детьми, включающая выявление, поддержку и сопровождение, развитие интеллектуальной одаренности.
- Создана система работы по формированию интереса и мотивации обучающихся к углубленному изучению отдельных предметов.
- Создана система работы по повышению профессиональных компетенций педагогов по организации образовательного процесса, в том числе в части кадрового обеспечения психолого-педагогической и технической помощи обучающимся с OB3, с инвалидностью.
- Создана система работы по выявлению профессиональных затруднений и потребностей педагогов.
- Создана системы наставничества, сопровождения педагога в подготовке к профессиональному конкурсу

5. Механизмы реализации Программы развития школы

- 1. Модернизация и цифровизация управленческих и образовательных процессов, документооборота: закупка и установка оборудования, обучение работников, контроль за правильным использованием нового оборудования и технологий.
- 2. Проведение опросов и анкетирований для оценки уровни удовлетворенности услугами школы, существующими в нем процессами.
- 3. Регулирование использования информационных и коммуникационных технологий при использовании их в образовательном и воспитательном процессе.
- 4. Организация стажировок и повышения квалификации педагогических работников, обмена опытом.
- 5. Совершенствование системы мониторинга, статистики и оценки качества образования школы.

6. Сроки и этапы реализации Программы развития школы

Срок: 2025-2029 годы

Этапы:

І этап II этап III этап ПРОЕКТИРОВОЧНЫЙ **АНАЛИТИЧЕСКИЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТНЫЙ** 2025 2025-2028 2029 ✓ разработка и ✓ анализ ✓ повышение принятие качества и результатов, документов, обеспечения оценка эффективности, регламентирующи доступности ✓ организация х обсуждение и современного реализацию образования в обсуждений Программы, по результатам рамках ✓ разработка комплексной реализации Дорожной карты, прогнозирование модернизации и ✓ согласование развития системы до 2031 года мероприятий, образования ✓ отработка модели реализация разработанных мониторинга проектов, внедрение отработанных инновационных проектов, ✓ мониторинг и корректировка

7. Критерии и показатели оценки реализации программы развития

Задача	Описание показателя	Количественные показатели
ООП соответствуют обновленным ФОП ООО и СОО	Утверждены ООП ООО и СОО, учитывающие актуальные изменения в ФОП ООО и СОО	100 %
	Удовлетворенность участников образовательных отношений качеством предоставляемых образовательных услуг	90 %
Урегулирование электронного и дистанционного обучения	Утвержден ЛНА об электронном и дистанционном обучении, который соответствует постановлению Правительства РФ от 11.10.2023 № 1678	100 %
	Условия электронного и дистанционного обучения соответствуют постановлению Правительства РФ от 11.10.2023 № 1678	100 %
Организация сетевого взаимодействия	Заключены договоры о сетевой форме реализации программ дополнительного образования	2
Повышение эффективности системы дополнительного образования	Доля учащихся, включенных в систему дополнительного образования школы	100%
Оптимизация кадровых ресурсов и развитие	Кадровые дефициты закрылись за счет привлечения студентов	100 %
наставничества	Опытные педагоги получают категории «педагог-наставник» и «педагог-методист»	10 %
Цифровизация управленческого процесса	Введена информационная система управления школой	100 %
Усиление антитеррористической	Отсутствие происшествий на территории организации	100 %
защищенности организации	Отсутствие замечаний от органов надзора и контроля в сфере безопасности	100 %
Профориентационная работа	Школа реализует профминимум по выбранному уровню	100 %

	Увеличилось количество выпускников, которые успешно поступили в ссузы	10%
	Повысилось количество учеников 9-11-х классов, которые определились с выбором профессии	20%
Здоровье обучающихся	Обеспечение доли обучающихся, постоянно занимающихся спортом	50% и более
	Обеспечение доли обучающихся, получивших знак отличия РФСК «ГТО»	30% и более
Использование ФГИС «Моя школа»	Активное использование платформы «Сферум» педагогами школы.	100 %
Развитие интеллектуальных и творческих способностей	Доля обучающихся, участвующих предметных олимпиадах, в конкурсах и соревнованиях различного уровня	От 10 до 25%
и талантов обучающихся	Доля победителей, призеров, лауреатов, дипломантов конкурсных мероприятий различного уровня	От 5 до 15 %
	Включение обучающихся в творческую социально-значимую деятельность в рамках «Движения первых»	100%
Образовательный процесс	Углубленное изучение отдельных предметов.	В трех и более параллелях
Инклюзивное образование.	Трансляции опыта образовательной организации в вопросах образования обучающихся с ОВЗ	10%
Школьная команда.	Разработаны индивидуальные образовательные маршруты педагогов	15%
Участие педагогов в профессиональных конкурсах на региональном уровне.	Участие педагогов в профессиональных конкурсах на региональном уровне.	До 10 %

8.Дорожная карта реализации Программы развития

1. Магистральное направление «Знание»

Мероприятия	Срок реализации		Планируемн	ый результат	Исполнитель	Ответственный
Наименование мероприятия	Плановая	Фактическая	Измеримый	Наименование		
	дата	дата	индикатор	продукта		
	получения					
	результата					
1. Углубленное изучение						
предметов						
• 1.1 Организация психолого-	2025-2026	2026		е количества	Педагог-	Зам.директора
педагогической диагностики по			обучающих	хся, классов	психолог	по УВР
выявлению образовательных						
интересов и потребностей,						
способностей и талантов						
обучающихся.						
		2026				_
• 2. Организация индивидуальной	2025-2026	2026	Беседа, опрос	Статистический	Классный	Зам.директора
работы с родителями				отчет	руководитель	по УВР
обучающихся:					4-11 классы	
• -изучение образовательных						
запросов и ожиданий;						
• - проведение разъяснительной						
работы (индивидуальной,						
групповой) с обучающимися,						
родителями (законными						
представителями) о важности						
углубленного изучения предметов						
для развития способностей и						
профессионального						

самоопределения.						
3. Автоматизация системы формирования и обработки образовательных запросов.	2025-2028	2025-2028	Банк данных		Куратор	Зам.директорапо УВР
• 4. Проведение самообследования ресурсных (материальнотехнических, информационных) условий для организации углубленного изучения отдельных предметов.	2025-2026	2025-2028	Мониторинг	Банк данных	Куратор	Зам.директора по УВР
5. Обеспечение прохождения курсов повышения квалификации по вопросам методики преподавания предмета на углубленном уровне.	2025-2028	2025-2028	ИПКРО Курсы повышении квалификации	Удостоверение	Педагоги	Зам.директора по УВР
6. Повышение мотивации учителя к преподаванию предмета на углубленном уровне, актуализация мер морального и материального стимулирования.	2025-2028	2025-2028	Локальный акт		Администрация школы	Директор
• 2. Одаренные дети						
• 2.1. Создание системы работы с одаренными детьми, включающую выявление, поддержку и сопровождение, развитие интеллектуальной одаренности.	2025-2028	2025-2028	Программа		Куратор	Зам.директора по УВР

•						
• 2.3. Анализ результатов школьного этапа ВСОШ, прогнозирование результатов муниципального /регионального этапа.	Ежегодно	Ежегодно	Мониторинг	Справка	Куратор	Зам.директора по УВР
2.4. Создание системы мер морального и материального стимулирования педагогических работников, обеспечивающих участие обучающихся в олимпиадном движении.	2025-2026	2025-2026	Локаль	ный акт	Администрация школы	Директор
• 3. Повышение квалификации						
(инклюзивное образование)						
• 3.1. Обеспечение реализации требований ФГОС общего образования к кадровому обеспечению реализации образовательных программ для обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью	2025-2028	2025-2028	Мониторинг потребностей	План повышения педагогического мастерства	Руководитель ШМО	Зам.директора по УВР
3.2. Обучение на курсах повышения квалификации по развитию компетентностей педагогических работников в вопросах оказания психологопедагогической и технической помощи обучающимся с ОВЗ, с инвалидностью.	2025-2028	2025-2028	ИПКРО Курсы повышении квалификации	Удостоверение	Педагоги	Зам.директора по УВР

3.3. Проведение анализа обеспеченности образовательной организации учебниками и учебными пособиями с целью выявления потребностей.	Ежегодно	Ежегодно	Мониторинг потребностей		Школьный библиотекарь	Администрация школы
3.4. Обеспечение приобретения учебников для инклюзивного образования.	2025-2028	2025-2028	Статистический отчет	Наличие учебников	Школьный библиотекарь	Администрация школы
3.5. Обеспечение совершенствования профессиональных компетенций и последующих действий по трансляции опыта образовательной организации в вопросах образования обучающихся с OB3, с инвалидностью.	2025-2028	2025-2028	Диагностика	Перспективный план	Руководитель ШМО	Зам.директора по УВР

2. Магистральное направление «Здоровье»

Мероприятия	Срок реа.	лизации	Планируемы	й результат	Исполнитель	Ответственный
Наименование мероприятия	Плановая дата получения результата	Фактическая дата	Измеримый индикатор	Наименование продукта		
1. Разработка единой Программы здоровьесбережения, с включением необходимых разделов и учетом норм СанПиН.	2025 г.	2025г.		Наличие единой Программы Здоровьесбережения		Директор
• 2.Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материально-техническую базу, образовательные ресурсы).	2025-2026гг.	2025г.	Увеличение количества обучающихся в спортивных секциях	Договоры с сетевыми партнерами	Савык Л.И.	Директор
• 3.Организация деятельности по проведению мероприятий, стимулирующих спортивные достижения обучающихся, интерес к физкультурно-спортивной деятельности.	2025-2028гг.		Увеличение количества обучающихся в спортивных секциях	План проведения мероприятий	НезнаеваЛ.А.	Директор
• 4.Проведение разъяснительной работы с родителями (законными представителями) и обучающимися по привлечению к посещению занятий физической культурой и спортом, в том числе посещению	2025г.	2025г.	Увеличение количества обучающихся в спортивных секциях	План работы с родителями	НезнаеваЛ.А. , Классные руководители	Директор

	спортивных секций, школьных спортивных клубов.						
	5. Организация обновления содержания программы воспитания, включая календарный план воспитательной работы.	2025г.		Увеличение количества обучающихся в спортивных секциях	Обновление программы воспитания	Савык Г.Я. НезнаеваЛ.А.	Директор
	б. Проведение мониторинга участия обучающихся в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях.	Ежегодно	2025-2028rr.	Количество обучающихся в спортивных секциях	Справка	НезнаеваЛ.А.	Директор
	7. Привлечение обучающихся к участию в массовых физкультурно- спортивных мероприятиях.	Ежегодно	2025-2028rr. •	Увеличение количества обучающихся, участвующих в массовых физкультурноспортивных мероприятиях.	План массовых физкультурно- спортивных мероприятиях.	НезнаеваЛ.А. Классные руководители	Директор
	В. Выявление высокомотивированных обучающихся, желающих участвовать в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях.	Ежегодно	•	Увеличение количества обучающихся, участвующих в массовых физкультурноспортивных мероприятиях.	Опрос, анкетирование , справки	НезнаеваЛ.А.	Директор
- 1	9. Организация индивидуальной работы с обучающимися,	Постоянно	2025-2028гг. •	Увеличение количества	План индивидуальн	Классные руководители	Директор

участвующими в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях.			обучающихся, участвующих в массовых физкультурно- спортивных мероприятиях.	ой работы		
• 10. Обеспечение прохождения курсовой подготовки педагогов по вопросам подготовки обучающихся к соревнованиям.	2025г.	2025г.	Увеличение количества обучающихся, участвующих в соревнованиях	Свидетельство о прохождении курсов	НезнаеваЛ.А.	Директор
• 11. Проведение мониторинга участия обучающихся во Всероссийском физкультурно-спортивном комплексе «Готов к труду и обороне».	Ежегодно	Ежегодно	Увеличение количества обучающихся, участвующих в ГТО	Справка	НезнаеваЛ.А.	Директор
• 12. Обеспечение обучения педагогов по вопросам формирования и развития умений и навыков, необходимых для участия во Всероссийском физкультурноспортивном комплексе «Готов к труду и обороне».	2025-2027гг.	2025-2027гг.	Увеличение количества обучающихся, участвующих в ГТО	Удостоверени е	НезнаеваЛ.А.	Директор
• 13. Привлечение специалистов из других организаций для подготовки обучающихся к участию во Всероссийском физкультурноспортивном комплексе «Готов к труду и обороне»	Ежегодно	2025-2028гг.	Увеличение количества обучающихся, участвующих в ГТО	Договоры со специалистам и	Савык Л.И.	Директор
• 14. Проведение просветительской работы о порядке участия во	Постоянно	2025г.	Увеличение количества	План работы Стенд	НезнаеваЛ.А.	Директор

Всероссийском физкультурно-	обучающихся,	
спортивном комплексе «Готов к	участвующих в]
труду и обороне» и преимуществах	ГТО	
обладателей удостоверений ГТО.		
•		

3. Магистральное направление «Творчество»

Мероприятия	Срок реа.	лизации	Планируемый результат		Исполнитель	Ответственный
Наименование мероприятия	Плановая дата получения результата	Фактическая дата	Измеримый индикатор	Наименование продукта		
1.Изучение потребности обучающихся и их родителей(законных представителей) в образовательных услугах, направленных на развитие творческого и интеллектуального потенциала школьников	Ежегодно май 2025 г.	Ежегодно май 2025г.	Доля обучающих которых и образователя предоставлена с усл	ьный заказ и образовательная	Классные руководители 1-11 классов.	Савык Г.Я.
2.Обеспечение разработки локального нормативного акта, описывающегосистемувыявленияира звитияинтеллектуальных и творческих способностей и талантов обучающихся, интереса к научной (научно-исследовательской), инженерно- технической, изобретательской,творческой деятельности	Май 2025		Разработанлока льный акт	Локальныйакт	Заместительдир екторапо УВР	Директор школы
3.Психолого-педагогическая диагностика способностей детей, их сопровождение	Март-апрель, 2025,далеееж егодно		100%обучающ ихся охвачены психолого-педагогической диагностикой способностей	Аналитическая справкапорезу льтатам диагностики	Педагог- психолог	Заместитель директорапо УВР
4.Проведение мониторинга занятостиобучающихсявовне- урочное время	Май,2025,далее ежегодно Октябрь-май		Положительная динамика доли победителей, призеров, участников	Результатымон иторинга	Классныеруков одители	Заместитель директорапо УВР

конкурсов, олимпиад, фестивалей, кон ференций, выставок различных уровней. Увеличение количестваобуч ающихся5-9 классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлениюисо провождению одаренных дстей Увеличение количества проведенных	
фестивалей, кон ференций, выставок различных уровней. Увеличение количестваобуч ающихся5-9 классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлениюисо провождению одаренных детей Увеличение количества	
ференций, выставок различных уровней. Увеличение количестваобуч ающихся5-9 классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлениюсо провождению одаренных детей Увеличение количества	
выставок различных уровней. Увеличение количестваобуч ающихся5-9 классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлениюисо провождению одаренных детей Увеличение количества	
различных уровней. Увеличение количестваобуч ающихся5-9 классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлениюисо провождению одаренных детей Увеличение количества	
уровней. Увеличение количестваобуч ающихся5-9 классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлениюисо провождению одаренных детей Увеличение количества	
Увеличение количестваобуч ающихся5-9 классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлениюисо провождению одаренных детей Увеличение количества	
количестваобуч ающихся5-9 классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлениюисо провождению одаренных детей Увеличение количества	
ающихся5-9 классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлениюисо провождению одаренных детей Увеличение количества	
классов школы, вовлеченных в мероприятияпо выявлению осо провождению одаренных детей Увеличение количества	
вовлеченных в мероприятияпо выявлению исо провождению одаренных детей Увеличение количества	
мероприятияпо выявлениюисо провождению одаренных детей Увеличение количества	
выявлениюисо провождению одаренных детей Увеличение количества	
провождению одаренных детей Увеличение количества	
одаренных детей Увеличение количества	
детей Увеличение количества	
Увеличение количества	
количества	
проведенных	
школьных	
мероприятий	
по вы явлению	
выдающихся	
способностей и	
высокой	
мотивации у	
детей, включая	
школьный этап	
Всероссийской	
олимпиады	
школьников.	
5.Индивидуальнаяработас Сентябрь-май, Увеличениекол Анализработы педагогические Заместите	-
едетьми, проявившими выдающиеся 2025, далеееж ичества детей, классных работникишкол директора	и

способности, по	егодно	проявляющихс	руководителей	ы, классные	УВР
формированиюиразвитиюих		воиинтеллектуа		руководители	
познавательных интересов		льные или			
		иные			
		способности.			
• 6.Организация тематических смен	Апрель-май,	Увеличениекол	Планработылаг	Воспитателилаг	Заместитель
лагеря с дневным пребыванием	2025,далеееж	ичества детей,	еря с дневным	еря с дневным	директорапо
детей, малозатратных форм занятости	егодно	занятых в	пребыв	пребыванием,	УВР
учащихся 5-10 классов в летний		летний период	анием,планы	учителя	
период		по интересам	малозатратных	предметники	
			форм занятости		
• 7.Реализациявсехкурсоввнеурочной	Август-	Увеличениекол	Рабочиепрогра	Педагогические	Заместитель
деятельности	сентябрь,2025,	ичества	ммы курсов	работники	директорапо
	далееежегодно	объединений	внеурочной		УВР
		внеурочнойдеят	деятельности		
		ельности			
8.Создание и расширение		Выпуск	Локальныйакт	Руководитель	Заместитель
функциональных опций школьного	Сентябрь, 2026	школьной	осоздании	школьногом	директорапо
медиацентра		газеты	школьного	едиацентра	УВР
			медиацентра и		
			план		
			работы		

4. Магистральное направление «Воспитание»

1.Реализациярабочейпрограммы С воспитания с учетом изменений в	Плановая дата получения результата Сентябрь-июнь,	Фактическая дата	Измеримый индикатор	Наименование продукта		
воспитания с учетом изменений в	Сентябрь-июнь,					
базе;	2024-2025 учебный год, далее ежегодно		Развитиесоциаль ной активности и гражданскойотве тственности несовершенноле тнихпосредство м профилактикиот клонений в поведении нес овершеннолетни х, включениеихвра знообразные социально востребованные сферы деятельностииак туальные проекты	Анализвоспитат ельной работы	Классныеруко водители, педа гогические работники	Заместитель директорапо УВР
	Сентябрь-июнь, 2025-2026		Рост количества	Анализвоспитат	Классныеруко	Заместитель
представительствдетскихимолодеж ных общественных движений	учебный год,		школьных общественных	ельной работы	водители,педа гогические	директорапо УВР
	учеоный год, далее ежегодно		объединений,		работники	УDГ

3. Создание и организация работы военно-патриотического клуба школы.	Сентябрь, 2025	увеличение количества участников проектов Создан военно-патриотический клуб	Локальныйактос оздании школьного военно-патриотического клуба и план работы	Руководитель школьного военно- патриотическ ого клуба	Заместитель директорапо УВР
4.Изучениеи использование государственнойсимволики (флаг, герб, гимн	Сентябрь-июнь, 2025- 202 бучебныйгод,дал ее ежегодно	Ростчислапатрио тически настрое нныхмолодыхгра ждан	Анализработыкл ассного руководителя	Классныеруко водители,педа гогические работники	Заместитель директорапо УВР
5.Организация информационнометодического обеспечения мероприятий по просвещениюродителей(законных представителей) в области повышениякомпетенцийвопросах воспитания	Сентябрь-июнь, 2025-2026 учебный год, далее ежегодно	Повышение общественногоп рестижа семьи, отцовства и материнства,сох ранение и возрождение традиционных семейных ценностей, укрепление традицийсемейн ого воспитания.	Информация на официальных страницах социальных сетей и на официальномсай тешколы	Классныеруко водители,педа гогические работники, (информация на сайте)	Заместитель директорапо УВР
6.Повышение квалификации	Пографикуо	100%	Аналитическая	Педагогическ	Заместитель
педагогическихработникови управленческой команд в	рганизаций, осуществля	педагогических работников	справкаопрохож дениикурсовпов	ие работники	директора по УВР,

сферевоспитания	ющийобучение	прошли курсы	ышения		
	педагогических	повышенияквали	квалификации		
	работников	фикацииповопро			
		сам воспитания			
7.Реализациякалендарного	Сентябрь-июнь,	Доступностьдля	Анализвоспитат	Классныеруко	Заместитель
планавоспитательной работы	2024-2025	всехкатегорийде	ельной работы	водителипеда	директорапо
	учебный год,	тейкачественног		гогические	УВР
	далее ежегодно	О		работники	
		воспитания,спос			
		обствующего			
		удовлетворению			
		ИХ			
		индивидуальных			
		потребностей,			
		развитию			
		творческих			
		способностей.			

5. Магистральное направление «Профориентация»

Мероприятия	Срок реа.	лизации	Планируемь	Планируемый результат		Ответственный
Наименование мероприятия	Плановая дата получения результата	Фактическая дата	Измеримый индикатор	Наименование продукта		
1. Разработкаивнедрени екалендарногопланапрофориентац ионной работы	Сентябрь,202 5, дале еежегодно		Увеличениеколич ества программ, направленных на расширение представлений о мире профессий, реализ уемых в рамках внеурочной деятельности	Планпрофориента ционной работы	Заместитель директора по УВР	Заместитель директорапо УВР
• 2.Организация прохождения КПК по направлению «Учитель-навигатор»	По отдельному графику		100% классных руководителей прошли КПК «Учительнавигатор»	Информация о прохождении курсов	Классные руководители 6-11 классов	Заместитель директора по УВР
3.Организация сетевого взаимодействия с партнерамипредприятиями, организациями, представляющими площадкудля организации профориентации учащихся	Март, апрель 2025,далеееж егодно		Увеличение доли обучающихся,пол учивших профориентацион ные услуги присодействииспе циалистов ЦЗН	Договораосетевом взаимодействии с партнёрами-предприятиями	Заместитель директора по УВР	Заместитель директорапо УВР
4.Участиешкольниковежегодной многоуровневой онлайн диагностике на платформе bvbinfo.ru в рамках проекта	Сентябрь-май, 2025- 2026уче бныйгод,дале		Увеличение до 100 % количестваучастн иковпрофориента	Информацияом ероприятиях	Классныеруков одители 6-11 классов	Заместитель директорапо УВР

«Билетвбудущее»(6-11 классы)	е ежегодно	ционныхмероприя тий			
5.Организацияпрофессиональных проб в рамках проекта «Билетвбудущее»	Сентябрь-май, 2025- 2026уче бныйгод,дале е ежегодно	Неменее 100% обу чающихся 6-11 классов приняли участив професси ональных пробах	Информацияом ероприятиях	Классныеруков одители 6-11 классов	Заместитель директорапо УВР
6.Участие обучающихся в фестивале профессий в рамках проекта «Билет в будущее	Поотдельном у графику	Увеличение до 100 % долиобучающихся - участников открытых онлайн уроков, реализуемых с учетомопытацикл аот крытыхуроков «Б илетвбудущее»,ил и иных аналогичных по возможностям, функциям и результатам проектов.		Классныеруков одители 6-11 классов	Заместитель директорапо УВР
7. Реализациямодуляпрофориентац ионной работы в рабочей программе воспитания	Сентябрь-май, 2025- 2026уче бныйгод,дале е ежегодно	Увеличениеколич ества программ, модуле й в программах направленных на расширение представлений о мире	Анализвоспитател ьной работы	Классныеруков одители	Заместитель директорапо УВР

		профессий,реализ			
		уемых в рамках			
		внеурочной			
		деятельности			
8. Актуализация психологического	Сентябрь-май,	Увеличение доли	Анализ работы	Педагог-	Заместитель
и тьюторского сопровождения	2025-2026	обучающихся,пол	педагога-	психолог,класс	директорапо
выбора профессии	уче	учивших	психолога	ные	УВР
	бныйгод,дале	профориентацион		руководители	
	е ежегодно	ные услуги			
		присодействииспе			
		циалистов ЦЗН,			
		ДО ЦДОУКМО			
9. Разработка ивключение профорие	Сентябрь-май,	Увеличение до	Рабочиепрограмм	Педагогические	Заместитель
нтационных блоков,уроков в	2025-	100 % количества	Ы	работники	директорапо
учебные предметы	2026уче	участн	учебны		УВР
	бныйгод,дале	иковпрофориента	хпредметов		
	е ежегодно	ционныхмероприя			
		тий			
10.Разработка и внедрение	Сентябрь,	Внедрение	Рабочиепрограмм	Педагогические	Заместитель
системыпрофильныхэлективных	2025-	данных	ы элективных	работники	директорапо
курсов	202	элективных	курсов		УВР
	бучебныйгод,	курсов			
	далее				
	ежегодно				
11.Участиевфедеральномпроекте	Сентябрь-май,	Увеличение до	Информацияобуч	Классныеруков	Заместитель
«ПроеКТОриЯ	2025-	100 %	астии в проекте	одители 1-11	директорапо
	2026уче	долиобучающихся	«ПроеКТОриЯ»	классов	УВР
	бныйгод,дале	-			
	е ежегодно	участников			
		открытыхонлай			
		нуроков,реализуе			
		мых с учетом			

опыта цикла		
открытых уроков		
«ПроеКТОриЯ»,		
или иных		
аналогичных по		
возможностям,		
функциям и		
результатам		
проектов.		

6. Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»

Мероприятия	Срок реализации		Планируеми	ый результат	Исполнитель	Ответственный
Наименование мероприятия	Плановая дата	Фактическая	Измеримый	Наименование		
	получения	дата	индикатор	продукта		
	результата					
1. Охват учителей диагно						
• 1.1. Проведение разъяснительной	2025-2028	2025-2028	Нормативны	ій документ	Администрац	Зам.директора
работы с педагогическими кадрами					ия школы	по УВР
по порядку формам диагностики					Руководитель	
профессиональных дефицитов					ШМО	
педагогических работников						
образовательных организаций с						
возможностью получения						
индивидуального плана в						
соответствии с распоряжением						
Минпросвещения России от						
27.08.2021 № P-201.						
	2027.2020	2027 2020		I 		
• 1.2. Разработка системы	2025-2028	2025-2028	Анкета	Перспективный	Администрац	Зам.директора
административных мер по				план	ия школы	по УВР
организации проведения					Руководитель	
диагностических процедур,					ШМО	
обеспечивающих выявление						
профессиональных дефицитов						
педагогических работников и						
последующие действия по их						
ликвидации, предупреждению.						
•						
• 1.3. Разработка плана мероприятий	2025-2028	2025-2028	Перспекти	ивный план	Администрац	Зам.директорап
по выявлению профессиональных					ия школы	о УВР

затруднений и потребностей педагогов.					Руководитель ШМО	
• 1.4. Обеспечение самодиагностики профессиональных дефицитов на основании рефлексии профессиональной деятельности, на основе разработанного инструментария (анкета/чек-лист).	2025-2028	2025-2028	Анкета/чек- лист	Результаты самодиагности ки	Педагог	Зам.директора по УВР Руководитель ШМО
1.5. Разработка плана мероприятий по сопровождению педагогов, у которых выявлены профессиональные дефициты.	2025-2028	2025-2028	Индивидуальный образовательный маршрут педагога		Педагог	Зам.директора по УВР Руководитель ШМО
• 1.6. Обеспечение анализа / самоанализа профессиональной деятельности педагогических работников.	Ежегодно	Ежегодно	Самоанализ	Результат самоанализа	Педагог	Руководитель ШМО
1.7. Обеспечение адресного подхода со стороны администрации, проведение информационноразъяснительной работы с учителями математики, физики, информатики, химии, биологии).	2025-2028	2025-2028	Нормативные документы		Зам.директора по УВР	Зам.директора по УВР
• 1.8. Разработка плана мероприятий по выявлению потребности и организации курсовой подготовки учителей математики, физики,	2025-2028	2025-2028	Статистически й отчет	План	Зам.директора по УВР	Зам.директора по УВР

информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию программ углубленного/профильного обучения.						
1.9. Формирование перспективного плана повышения квалификации учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию углубленного/профильного обучения, по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре.	2025-2028	2025-2028	Перспекти	 Івный план	Зам.директора по УВР	Зам.директора по УВР
• 1.10. Организация обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологии по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре.	2025-2026	2025-2026	Курсы повышения квалификации по дополнительны м профессиональ ным программам	Удостоверение /Диплом	Педагог	Зам.директора по УВР
• 1.11. Создание условий (финансовых, организационно- педагогических, информационных) для обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологии по дополнительным	2025	2026	Финанси	ирование овор	Администрац ия школы	Администрация школы

профессиональным программам, направленных на формирование у обучающихся навыков, обеспечивающих технологический суверенитет страны.						
1.12. Обеспечение административного контроля за организацией обучения и созданием условий для обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологии по дополнительным профессиональным программам, направленных на формирование у обучающихся навыков, обеспечивающих технологический суверенитет страны.	2025-2028	2025-2028	Собеседование	Персональный контроль	Администрац ия школы	Администрация школы
2. Участие педагого	ов в профессиона	льных конкурс	ах на муниципал	ьном и регионал	ьном уровнях.	
• 2.1. Проведение мониторинга участия педагогов в конкурсном движении (за три последних года).	2025-2028	2025-2028	Статистический отчет		Зам.директора по УВР Руководитель ШМО	Зам.директора по УВР
• 2.2. Создание системы стимулирования инициативы и активизации творчества педагогических работников.	2025-2026	2025-2026	Локальный акт		Администрац ия школы	Администрация школы
• 2.3. Разработка для педагогов календаря активностей (очные и дистанционные конкурсы	2025-2026	2025-2026	_	активности Гогов»	Зам.директора по УВР Руководитель	Зам.директора по УВР

профмастерства, олимпиады и диктанты, обучающие семинары и конференции и т.д.).					ШМО	
2.4. Организация адресного методического сопровождения в профессиональном развитии педагогических работников и управленческих кадров до 35 лет в первые три года работы.	2025-2028	2025-2028	Индивидуальн ый образовательн ый маршрут педагога	План ШМО	Педагог	Зам.директорап о УВР Руководитель ШМО
2.5. Разработка плана мероприятий по выявлению и распространению передового педагогического опыта.	2025-2026	2025-2026	Перспективный план		Зам.директора по УВР Руководитель ШМО	Зам.директора по УВР
• 2.6. Формирование банка успешных «командных» педагогических и управленческих практик и их тиражирование.	2025-2028	2025-2028	Банк данных		Зам.директора по УВР Руководитель ШМО	Зам.директора по УВР
• 2.7. Осуществление методического сопровождения педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства.	2025-2028	2025-2028	Собеседование План ШМО Практикум Семинар Курсы повышения Вебинары	Результат участия		
• 2.8. Привлечение педагогических работников к участию в мероприятиях в качестве эксперта, члена жюри, руководителя	2025-2028	2025-2028	Участие в мероприятиях в качестве эксперта, члена	Сертификат Удостоверение	Педагог	Зам.директора по УВР Руководитель

	краткосрочного проекта.			жюри и др.			ШМО
	2.9. Обеспечение участия педагогов в публичных мероприятиях разных уровней: конференциях, круглых	2025-2028	2025-2028	Участие в мероприятиях в конференциях, круглых	Сертификат Удостоверение	Педагог	Зам.директора по УВР Руководитель
•	столах, семинарах, мастер-классах и т.д.			столах, семинарах, мастер-классах			ШМО
•	2.10. Создание системы наставничества сопровождения педагога в подготовке к профессиональному конкурсу.	2025-2028	2025-2028	и др. План работы педагога- наставника		Наставник Педагог	Зам.директора по УВР Педагог-
•	профессиональному конкурсу.						наставник

7. Ключевое условие «Школьный климат»

Мероприятия	Срок реал	пизации	Планируемь	ый результат	Исполнитель	Ответственный
Наименование мероприятия	Плановая дата получения результата	Фактическая дата	Измеримый индикатор	Наименование продукта		
1. Организация переподготовки педагогического работника на специальность «учитель-дефектолог».	2026-2026		Наличие учителя-дефектолога		Директор	Директор
• 2. Привлечение в качестве совместителей специалистов из других общеобразовательных организаций к выполнению функций учителядефектолога, проведению обучающих семинаров по развитию системы работы по оказанию помощи целевым группам обучающихся.	2025-2029		Наличие совместителей специалистов		Директор	Директор
3. Решение кадрового вопроса путем привлечения учителя-дефектолога в рамках сетевого взаимодействия.	2026-2029		Наличие учителя-дефектолога		Директор	Директор
4. Решение кадрового вопроса путем принятия штатного специалиста (учителя-дефектолога).	2025-2029		Наличие специалиста		Директор	Директор
5. Организация переподготовки педагогического работника на специальность «учитель-логопед».	2026-2027		Наличие учителя-логопеда		Директор	Директор

• 6. Привлечение в качестве совместителей специалистов из других общеобразовательных организаций к выполнению функций учителя-логопеда, проведению обучающих семинаров по развитию системы работы по оказанию помощи целевым группам обучающихся.	2025-2025	Наличие учителя-логопеда	Директор	Директор
7. Решение кадрового вопроса путем привлечения учителя-логопеда в рамках сетевого взаимодействия.	2025-2029	Наличие учителя-логопеда	Директор	Директор
8. Решение кадрового вопроса путем принятия штатного специалиста (учителя-логопеда).	2025-2029	Наличие учителя-логопеда	Директор	Директор

8. Ключевое условие «Образовательная среда»

Мероприятия	Срок реализации		Планируемый результат		Исполнитель	Ответственный
Наименование мероприятия	Плановая дата	Фактическая	Измеримы	Наименование		
	получения	дата	й	продукта		
	результата		индикатор			
1. Изучение методических	Январь	Январь	100%	Методический	Сапожникова	Савык Л.И.
рекомендаций, нормативных	2025г.	2025г.	пед. состав	совет	Н.И.	
документов по использование ФГИС				Памятка		
«Моя школа», в том числе						
верифицированного цифрового						
образовательного контента, при						
реализации основных						
общеобразовательных программ.						
• 2.Осуществление мониторинга	Февраль	Февраль	100%	Анализ	Сапожникова	Савык Л.И.
цифровых компетенций педагогов и	2025г.	2025г.	пед. состав		Н.И.	
обучающихся, позволяющих						
использовать оборудование и						
программные средства, технологии						
дистанционного образовательного						
взаимодействия, пользоваться доступом						
к информационным каналам сети						
Интернет, ресурсам медиатек.						
• 3.Обеспечение курсовой подготовки	2025-2026гг.	2025-2026гг.	100%	Удостоверение	Педагоги	Савык Л.И.
педагогов по совершенствованию и			пед. состав		школы	
развитиюцифровых компетенций.						
• 4.Оказание методической помощи	2025-2026гг.	2025-2026гг.	100%	Памятки	Сапожникова	Савык Л.И.
педагогическим работникам, изучение			пед. состав		Н.И.	
педагогическими работниками						
Методических рекомендаций для						
педагогических работников по вопросам						

работы на платформе ФГИС «Моя школа».						
 5.Обеспечение в рабочих программах учебных предметов, учебных курсов (в том числе внеурочной деятельности), учебных модулей возможности использования электронных (цифровых) образовательных ресурсов, являющихся учебно-методическими материалами (мультимедийные программы, электронные учебники и задачники, электронные библиотеки, виртуальные лаборатории, игровые программы, коллекции цифровых образовательных ресурсов), используемыми для обучения и воспитания различных групп пользователей, представленными в электронном (цифровом) виде и реализующими дидактические возможности ИКТ, содержание которых соответствует законодательству об образовании. 	Сентябрь 2025г.	Сентябрь 2025г.	100% пед. состав	Картотека ЭОР	Сапожникова Н.И. Руководители ШМО	Директор
• 6.Проведение методических семинаров и обучающих практикумов для педагогов по работе на платформе Сферум	Октябрь, декабрь 2025г.	Октябрь, декабрь 2025г.	100% пед. состав	Рекомендации, семинары	Сапожникова Н.И.	Директор
• 7.Проведение мастер-классов, открытых занятий с обучающимися с использованием платформы Сферум.	Март-апрель, 2026г. 2 раза в год	Март- апрель, 2026г. 2 раза в год	100% пед. состав	Открытые уроки	Члены коллектива	Директор
• 8.Внесение соответствующихизменений	Сентябрь	Сентябрь	100%	Рабочие	Члены	Директор

и дополнений по применению Сферум в VK Мессенджере в рабочие программы и/или учебные планы в части используемых технологических решений в образовательном процессе.	2025г.	2025г.	пед. состав	программы	коллектива	
9.Обеспечениесоздания вИКОПСферум сообществ учебных классов, учебных групп, в том числе групп, сформированных из педагогических работников и обучающихся в секциях и кружках, а также групп по интересам обучающихся и сообществ педагогических работников.	Октябрь 2025г.	Октябрь 2025г.	100% пед. состав	Группы, каналы, сообщества	Учителя, классные руководители	Сапожникова Н.И.
• 10.Обеспечение включения педагогических работников в сетевые профессиональные сообщества по обмену педагогическим опытом.	2025г.	2025г.	100% пед. состав	Включение педагогического коллектива в сетевое профессиональное сообщество	Педагоги	Сапожникова Н.И.
11. Разработка мероприятий по развитию материально-технической базы, информационно-телекоммуникационной инфраструктуры для внедрения ЦОС.	Январь 2025г.	Январь 2025г.	100% пед. состав	План мероприятий	Директор	Савык Л.И.
• 12.Приобретение современного IT- оборудования за счет средств образовательной организации на учебные расходы.	2025-2028гг.	2025-2028гг.	100% пед. состав	План	Директор	Савык Л.И.

• 13.Реализация и внедрение целевой	2025-2028гг.	2025-2028гг.	100%	Дорожная карта	Сапожникова	Директор
модели цифровой образовательной			пед. состав		Н.И.	
среды, (утвержденной приказом						
Минпросвещения России от 02.12.2019						
г. № 649) средствами вычислительной						
техники, программным обеспечением и						
презентационным оборудованием.						
• 14.Решение кадрового вопроса путем	По мере					Директор
привлечения внешнего совместителя.	необходимости					
• 15.Решение кадрового вопроса путем	По мере					Директор
принятие штатного специалиста.	необходимости					

9. Контроль реализации **Программы развития школы**

Организация осуществляет мониторинг эффективности реализации программы развития. Отчетная дата — май каждого года.

По итогам ежегодного мониторинга ответственный работник составляет аналитический отчет о результатах реализации программы развития.

Корректировку программы развития осуществляет директор МОУ СОШ №3 УКМО.

Управление и отчетность по программе

- 1. Отчет наПедагогическом совете
- 2. Отчет на Советешколы
- 3. Размещение информациина сайтешколы